Mon mari
jouit de mes
infidélités

par Violaine A.

Violaine a vraiment beaucoup de chance. A 29 ans, la voilà mariée à un homme qu’elle aime. Et lui, l’aime-t-il ? Mais oui, deux fois plus qu’elle ne pouvait l’espérer. Il l’aime au point de vouloir la partager avec d’autres hommes afin de leur faire connaître son bonheur. Et la coquine épouse n’a rien, mais alors absolument rien, contre ce caprice marital. Tout à fait complices, Violaine et son mari passent successivement du rôle dominant au rôle dominé. Quelquefois, l’amant est lui aussi dans la confidence, ce qui accroît le plaisir du mari en même temps que sa honte. Exhibition de Violaine, humiliation de l’épouse ou du mari, martinet, prostitution, rien n’est exclu pour alimenter le fantasme et provoquer le plaisir. Mais au bout du compte, une certitude : les amants ne sont que des comparses, le couple s’aime et jouit intensément.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Les plaisirs de la branlette ne sont pas toujours tristes. J’en ai connu d’assez allègres, à Tunis, grâce aux bouquins pornos que j’emprunterais à Rebecca, la bouquiniste-fripière-herboriste de l’avenue de Carthage. J’ai déjà parlé de ces expériences pornographiques dans Chair à plaisir, un Darling épuisé. J’y reviendrai, à l’occasion. Simple remarque, en passant, se branler seul est souvent tristounet, se branler à deux fait tout changer. Quand ma mère et moi serons devenus amants, il nous arrivera souvent de nous branler ensemble, en lisant les bouquins de cul de Rebecca. Cela n’avait rien à voir avec la tristesse des branlettes solitaires, auxquelles on s’adonne faute de mieux.

Mais le pire, c’est d’aller se branler dans un cinéma porno, ce qui m’est arrivé pendant une période de misère sexuelle qui a duré près d’une année, en 79, si ma mémoire est bonne. Je vivais alors avec une femme que j’aimais « d’amour », et dont le corps ne m’inspirait plus le moindre désir. Alors, je m’étais laissé aller, j’avais grossi, bref, je me trouvais assez répugnant, physiquement parlant, et je n’osais plus draguer. C’est ainsi que j’ai fréquenté pendant quelques mois les cinémas pornos de la rue de La Gaîté Je crois bien que ce fut la période la plus lugubre de ma vie. Quand je me souviens de tous ces pauvres types qui rasaient les murs (pour ne rien dire de ceux qui allaient s’enculer ou se tailler des pipes dans les chiottes), et j’étais devenu l’un d’eux !

Un an après, j’avais maigri de dix kilos et j’étais amoureux d’une fille qui faisait du tossing (sport qui fut alors à la mode, juste avant le sida, et qui consistait à baiser avec des inconnus, très rapidement, dans les chiottes des lieux publics). Elle m’a bien secoué les puces.

Et notamment quand elle m’invitait à assister à certaines de ses rencontres d’un instant.

La narratrice de la confession que vous allez lire comprendrait certainement de quoi je veux parler.

Je vous laisse en sa compagnie et vous souhaite bien du plaisir.

Votre dévoué

E.

1

Je m’appelle Violaine, j’ai vingt-neuf ans. Mariée depuis trois ans à un homme que j’aime, j’ai éprouvé le besoin d’écrire le cheminement de notre couple. L’aventure n’est pas terminée, l’évolution suit un cours de plus en plus scabreux. Cette parution n’est donc sans doute que la première partie d’une confession que je ne peux pas conclure tout de suite. J’aurais aimé attendre encore, mais mon éditeur me tanne pour que je lui livre les premiers épisodes d’une vie de couple hors du commun, celle que je lui ai racontée pour qu’il accepte mon projet de confession.

Hors du commun ? Il me semble que les fantasmes dont nous sommes hantés, mon mari et moi, ne sont pas si rares que cela, du moins à en croire les sites Internet qui parlent de nos semblables.

Je dirai tout, même si les situations sont quelquefois obscènes, même si les termes sont crus. A la relecture de ces pages pour correction, avant leur envoi à l’éditeur, il m’est arrivé d’être excitée moi-même et de me caresser. Aussi, je dois présenter des excuses à ceux de mes lecteurs qui me jugeraient excessive, perverse, et qui s’empresseraient de cacher mon livre pour qu’il ne contribue pas à troubler inutilement ou même à pervertir celui ou celle qui en ferait imprudemment la découverte chez eux.

Mon mari s’appelle Gabriel, il va fêter son trente-troisième anniversaire. Nous nous sommes rencontrés dans un congrès d’informaticiens qui débattaient sur le point de savoir si, à force de progrès technique, les ordinateurs ne finiraient pas par acquérir de l’autonomie et de la volonté. Ni lui ni moi n’étions prêts à croire de telles sornettes qui auraient supposé la machine dotée de conscience alors qu’elle nous semblait privée même de la plus élémentaire sensation. Selon Gabriel et moi, cette limite plaçait l’ordinateur au-dessous de l’animal le plus primitif. Nous avons ri de ces petits marquis qui pensaient qu’une accumulation quantitative des puces était susceptible de créer du qualitatif. Gabriel m’a susurré :

— Nul doute que les ordinateurs parviendront un jour à des orgasmes. 

Il était malicieux et plein d’humour, Gabriel, et j’ai bien apprécié qu’il s’intéressât à mes idées et à mes raisonnements bien avant de me dire que j’avais de jolis seins. Mais je sais qu’il les avait observés à la dérobée, ainsi que mes jambes. Il ne m’a jamais demandé si j’étais libre, mais je me suis retrouvée entre ses bras toute une nuit, peu de temps après le congrès. Nous avons joui longuement, en échangeant des propos assez crus et j’ai tout de suite perçu en lui un partenaire sensuel, un peu compliqué, mais probablement doté d’une riche palette d’idées érotiques.

C’était le contraire même du baiseur frénétique, adepte de la gymnastique dont raffolent les films pornos. Il m’a prise tout simplement à la missionnaire, sa verge plantée dans mon sexe, allant et venant en d’amples mouvements. Elle ressortait quelquefois presque entièrement de moi, replongeait d’un mouvement plus rapide, puis venait se frotter sur mon clitoris. Elle reprenait ensuite son va-et-vient profond et lent. Nous avons dormi après avoir joui ensemble, mon orgasme ayant précédé le sien de quelques secondes, preuve qu’il se contrôlait bien et faisait attention à moi, preuve aussi qu’il aimait ma jouissance. Je devais découvrir bientôt que là résidait la caractéristique principale de sa sexualité. Il ne m’a fait jouir une seconde fois que le lendemain matin au réveil, toujours à la missionnaire, et j’ai aimé sentir s’écraser sur moi le poids de son corps, après l’éjaculation dont il m’inonda.

A l’époque de ma rencontre avec Gabriel, je venais de rompre une liaison de quelques semaines avec un macho dont j’aimais la brutalité au lit autant que je détestais son impolitesse, voire sa muflerie, dans la vie de tous les jours. Il ne m’a jamais prise à la missionnaire, comme le faisait si bien Gabriel. Sa position préférée, c’était debout, sur un coin d’évier, avec des ordres proférés d’une voix rauque : « Baisse ta culotte et remonte ta jupe… Mets les coudes sur la paillasse… Creuse les reins… Mieux que ça… Je dois voir ta chatte et ton cul… N’écrase pas tes seins… » Il se plaquait derrière moi pour me les pétrir vigoureusement, après avoir abaissé son pantalon et son slip. Puis il me pénétrait le sexe, ou plutôt il me le défonçait, allant jusqu’au fond, pour me besogner ensuite à grands coups de verge. Je l’aimais, sa grosse verge, et cette brutalité me faisait toujours jouir intensément, même s’il n’avait que peu de souci de mon propre plaisir. Avant de se lever de bonne heure pour son travail quotidien, il me plaçait souvent sur le côté, me faisait mettre en chien de fusil, lui tournant le dos, et il se soulageait, pour la journée, d’une puissante décharge dans mon sexe. Quelquefois, je n’avais pas le temps de parvenir à l’orgasme et je m’achevais après son départ en me masturbant. Je ne voyais sa verge que lorsqu’il la présentait à ma bouche, m’ayant fait agenouiller devant lui ou asseoir sur le divan du salon. Je me souviens aussi de ses couilles énormes qui battaient agréablement sur mon entrecuisse quand il me défonçait en levrette.

Après cet homme des bois dont je me suis vite lassée, je n’ai plus eu, jusqu’à Gabriel, que des rencontres d’un jour ou même d’une heure avec des hommes dont la démarche, les bons mots ou l’allure générale me donnaient envie de me laisser déshabiller, de les faire jouir et de jouir d’eux.

A la suite du congrès et de ma première nuit avec Gabriel, nous n’avons pas vécu ensemble tout de suite. Je le rencontrais chez lui ou chez moi, nous passions certains week-ends sur la côte normande ou en Bourgogne et il m’arrivait de faire d’autres rencontres, de goûter à d’autres sexes que le sien. Il ne me posait pas de questions et j’ignorais tout de sa vie à lui. Puis nous nous sommes « mis en ménage », expression horrible, souvent synonyme de « mis en routine ». Avec Gabriel, il n’y eut pas de routine, mais une grande fantaisie, assortie d’une lente plongée dans ses fantasmes, qui devinrent les miens.

Ce n’est qu’un an après notre rencontre que nous nous sommes mariés, très amoureux l’un de l’autre. Je suis allée habiter chez lui, rue St Honoré, conservant mon studio sur les contreforts de Montmartre. Je pensais à ma petite sœur Odile qui n’allait pas tarder à quitter sa province pour une grande école parisienne ou la fac. Mon travail était au Conservatoire des Arts et Métiers, pas très loin de St Honoré. Je participais à des préparations de modules de formation destinés à des gestionnaires d’entreprise. Gabriel, spécialiste d’Internet, rejoignait presque tous les jours la proche banlieue de Paris où se trouvait le siège d’une société de conseil en informatique. Nous nous déplacions quelquefois en province ou à l’étranger, lui chez des clients, moi auprès d’organismes de formation.

On ne saurait trop conseiller à un jeune couple de fuir les emplois sédentaires. Chaque soir, le même homme retrouve la même femme dans le même lit et, pendant les vacances, c’est la même chose, mais ailleurs. Divorce assuré après quelques années de cette vie routinière. Gabriel et moi, nous avons connu à de nombreuses reprises l’émotion de nous retrouver après son absence d’une semaine à l’étranger, ou après mon absence de quelques jours en province. Quand on entend le bruit de la clef dans la serrure, suivi d’un bruit de pas dans l’entrée et quand le partenaire et l’auteur de nos bonheurs apparaît à l’entrée de la pièce où vous l’attendiez, c’est le même petit frisson qu’éprouve l’amant ou la maîtresse montant l’escalier vers son amour. Gabriel se gardait bien de se précipiter immédiatement sur mon sexe dans ces délicieux retours. Il me disait tout simplement son amour en me serrant dans ses bras. Même si je sentais la raideur de son sexe sur mon ventre, je savais qu’il attendrait un peu pour me prendre et je ne tentais rien de mon côté pour me donner plus vite à lui. Nous bavardions, nous prenions un repas et il finissait bien par me prendre et moi par me donner. Nous le faisions avec la passion retrouvée du début de notre amour. Il me disait que je mouillais plus encore que d’habitude. Moi, je trouvais son sexe plus raide et son sperme plus abondant et projeté avec plus de force dans le mien.

C’est peu à peu que la sexualité de mon mari s’est révélée à moi. Il était très imaginatif, aussi bien dans la vie de tous les jours que dans nos relations sexuelles. Grâce à lui, j’ai découvert des écrivains, des restaurants, des voyages, mais aussi des pratiques sexuelles qui n’étaient pas tout à fait nouvelles pour moi, mais auxquelles il me faisait participer d’une manière bien différente. Il en fut ainsi du cunnilingus, cette délicieuse caresse d’une langue sur le sexe d’une femme. Mes anciens partenaires s’y livraient brièvement et surtout dans l’espoir que je leur procure aussitôt après son symétrique, la fellation. Gabriel me suçait le sexe pour son plaisir à lui, avec ferveur, très longuement, et c’est ainsi qu’il parvenait à me faire jouir plusieurs fois avant de s’allonger sur moi ou de me mettre en levrette pour me prendre et jouir à son tour. Ses petits coups de langue sur mon clito, précédés de longues caresses buccales à l’intérieur de mes cuisses et tout autour des lèvres de mon sexe me procuraient une mouille abondante et je me demandais s’il allait enfin me lécher là où j’étais si sensible. Il y parvenait, m’écartait les lèvres avec les pouces et promenait sa langue du haut en bas de ma fente, en insistant sur mon clito. Puis il la plongeait profondément dans mon vagin, aussi loin que possible et ne quittait mon entrecuisse qu’après m’avoir entendu jouir. Souvent, après m’avoir laissée reprendre mon souffle, il m’installait sur le côté et me disait : « Tu vas dormir maintenant, et je vais jouir de toi. » Il collait son ventre contre mes reins et glissait la main entre mes cuisses pour me masturber. Comment aurais-je pu m’endormir dans ces conditions ? Sa verge nue était toute dure contre mes reins nus et ses doigts prenaient à nouveau possession de mon sexe gluant de mouille. Je jouissais en soupirant, puis en criant et je sentais son membre durcir encore. Il finissait toujours par me le mettre dans le vagin pour se vider en moi en haletant, ce qui provoquait mon dernier orgasme avant notre sommeil. « Tu es belle quand tu jouis, me disait-il. C’est mon plus grand bonheur. Tu es formidable quand tu gémis et quand tu cries. Tu sais… je voudrais… Je voudrais qu’on t’entende et que tu les excites tous ! » Alors que je fermais toujours la fenêtre avant nos amours, il me demandait de la laisser ouverte, à cause de la chaleur, prétendait-il, quand nous passions la nuit hors de chez nous, à l’hôtel pour un week-end.

Gabriel jouissait rarement deux fois de suite. Il lui fallait toujours une longue pause, comme lors de notre première rencontre dans un lit. Quand il obtenait son orgasme, j’en avais déjà eu plusieurs qu’il m’avait procurés longuement. Mais le lendemain, au réveil, il était raide à nouveau et disposé à me prendre une nouvelle fois, « pour une journée sereine », disait-il. Dans ma journée de travail aux Arts et Métiers, il m’arrivait de repenser à notre nuit précédente et d’imaginer la suivante. J’y pensais de plus en plus à mesure que les aiguilles de l’horloge approchaient de l’heure où je pourrais rejoindre la rue St Honoré.

Mais je m’aperçois que j’ai négligé de me présenter. Sans mériter probablement une écharpe de miss, je ne pense pas être désagréable à regarder, si j’en juge par les regards de mes collègues et ceux que je suscite dans la rue. Plutôt grande, je suis fière de mes jambes assez longues, de mes cuisses fuselées et de mes fesses sans lourdeur. S’ils ne sont pas volumineux, mes seins sont fermes et leurs pointes, entourées d’assez larges aréoles, sont dotées d’une grande aptitude à durcir et à s’allonger sous l’effet du froid, mais surtout de l’excitation sexuelle. Quand j’étais ado, j’avais honte de ces petites érections souvent perceptibles sous la finesse d’un t-shirt ou d’un maillot de bain mouillé. La première fois qu’un garçon m’a retiré mon soutien-gorge pour me caresser les seins, j’étais toute crispée et je rentrais les épaules en me cachant avec les mains. Il est pourtant parvenu à me les sucer et mes pointes sont devenues plus longues et plus dures encore. J’ai bien vite appris à me défaire de cette sotte crainte et je ne redoute plus d’être regardée quand ces petits bouts pointent sous un vêtement léger. Au contraire, j’y prends un plaisir fou, ne prêtant apparemment aucune attention aux voyeurs et feignant une totale indifférence, comme si j’ignorais qu’il puisse y avoir un quelconque problème. En réalité, je suis très excitée de m’exhiber ainsi. Mes seins plaisent beaucoup, j’en suis certaine depuis longtemps. J’aime les montrer, me les faire caresser et sucer. J’aime quand mon partenaire appuie son bas-ventre sur ma poitrine et, de ses deux mains, comprime mes seins sur son sexe dressé pour prendre son plaisir en éjaculant. Ils sont nombreux à me l’avoir fait. Gabriel s’en excuse quelquefois :

— J’ai joui entre tes seins mais tu n’as rien eu, toi.

— Mais si, j’ai eu ton plaisir, mon grand chéri. J’aime bien quand tu halètes en jouissant.

J’oubliais de dire que je suis rousse, avec quelques taches de son sur le visage, les seins et le pubis. Une vraie rousse, cheveux mais aussi poils du sexe que je ne rase qu’un peu, juste le maillot. Ils me préfèrent presque tous ainsi. J’ai les yeux verts. J’ai fait un jour l’amour avec un homme d’une soixantaine d’années qui disait désirer une rousse, une vraie, depuis l’adolescence. Il m’a littéralement bouffé la poitrine, excité par mes taches de rousseur, puis il s’est mis à brouter avec frénésie ma grosse touffe, entre les cuisses, avant de me prendre en grognant comme un sanglier en rut. Pour finir, je précise que je bronze mal, car j’ai le teint très clair, si bien que j’attrape facilement des coups de soleil. Il y a alors un fort contraste entre la plus grande surface de ma peau, un peu rougie, et ce que mon maillot de bain a protégé. Certains hommes aiment ce contraste, fiers de découvrir ce que j’ai caché à tous les autres.

Quant à Gabriel, il est plutôt grand et mince, brun, visage fin et malicieux, poitrine légèrement velue, Son torse dessine un agréable trapèze. Cuisses et jambes ? Normales, rien à dire. Sexe modeste au repos, gracieusement posé sur le coussinet des couilles, le prépuce sagement fermé. Mais il devient impressionnant en pleine érection. La verge se dresse alors toute droite, le gland se décalotte partiellement et apparaît monstrueux. Les couilles, bien qu’un peu dissimulées sous les poils, laissent deviner les glandes qu’elles contiennent et qui transforment leur peau extérieure en deux grosses poches tirées vers le haut par l’érection. A l’extrémité supérieure du gland, j’aime alors apercevoir la fente du méat urinaire, rouge et entrebâillée, laissant perler une goutte de mouille et par où giclera bientôt le sperme que j’aime tant.

2

L’insistance de Gabriel à ne pas dissimuler nos ébats aux oreilles voisines, en dehors du domicile, m’avait donné une première indication sur ses goûts profonds. Il ne détestait pas qu’on nous entende. Et quand je dis « nous », je sais qu’il s’agit surtout de moi, car c’est moi qui produis le plus de décibels quand nous faisons l’amour. Une nuit, il a placé un dictaphone près du lit, et j’ai été confuse quand il m’a fait entendre l’enregistrement.

— Tu veux qu’on laisse la fenêtre ouverte quand on est à l’hôtel ? Tu n’y penses pas !

— Mais si. Tu sais, on parle souvent des voyeurs, mais il existe aussi des gens qui aiment entendre. Je ne sais pas comment on les appelle. D’ailleurs, ce sont les mêmes.

— Et tu ne trouves pas ça gênant ? Je suis morte de honte à l’idée que des gens pourraient entendre ce que tu viens de me faire écouter.

— Et moi j’en suis fou de plaisir. Tu les exciterais, certains se branleraient en entendant tes gémissements et tes cris.

Il ajouta qu’on m’avait déjà entendue crier de plaisir dans un hôtel et une autre fois dans un club de vacances. On lui avait fait à ce propos des remarques élogieuses sur mon excellent tempérament, sur son savoir-faire, sur la chance qu’avait notre couple. J’en étais honteuse.

Je devinais déjà qu’il n’allait pas tarder à vouloir montrer mon corps, après avoir fait entendre ma voix, Il s’y est pris très habilement, en faisant d’abord semblant d’ignorer qu’on me regardait, prêt à jurer qu’il n’avait absolument rien fait pour m’exhiber, et que d’ailleurs il ne l’avait jamais désiré. En réalité, il n’a rien juré du tout et il a semblé satisfait quand j’ai compris qu’il prendrait beaucoup de plaisir à me voir exposée aux regards et désirée.

Après quelques tentatives plus ou moins réussies, je suis pleinement entrée dans son jeu au cours d’un séjour dans un hôtel marocain. Notre chambre ouvrait sur une terrasse surplombée par une fenêtre grillagée à l’espagnole. Derrière cette fenêtre, Gabriel avait repéré et m’avait fait remarquer une présence humaine. Peut-être un client, mais plus vraisemblablement le patron de l’hôtel, celui qui portait un regard appuyé sur mes fesses quand je montais les marches conduisant à notre chambre et situées face au comptoir de la réception. C’est bien connu, les femmes, moi en particulier, possèdent une sorte de rétroviseur qui ne leur laisse aucun doute sur les regards qu’elles suscitent. Et qui ne leur déplaisent pas forcément. Par une fin de matinée, alors que nous rentrions du marché arabe, nous avons gravi l’escalier face à la réception, après avoir été salués par le patron.

— Si nous prenions un bain de soleil ? suggéra Gabriel.

J’étais d’accord.

— Tu veux bien te mettre nue ? J’installe les matelas et les serviettes.

Je me suis allongée en maillot deux pièces, les yeux protégés par de grosses lunettes noires. J’ai tourné la tête dans une direction un peu différente de la fenêtre qui surplombait la terrasse, mais je l’ai observée du coin de l’œil. Un visage humain a fini par apparaître, ou plutôt un front et deux yeux seulement, le voyeur se tassant dans l’espoir de voir sans être vu. Vêtu d’un petit short blanc, Gabriel s’est allongé près de moi, sur le ventre.

— Je crois qu’on nous observe, mon chéri.

— Le patron ? Celui qui a l’air d’apprécier ton petit cul ?

— Je ne sais pas. C’est peut-être son fils, celui qui nous monte les petits déjeuners.

— Tu devrais retirer le haut. On ne restera pas longtemps, sinon gare aux rougeurs sur ta petite peau fragile.

Je lui ai obéi et me suis étendue à nouveau sur le dos, seins nus. Mes pointes s’allongèrent et durcirent brusquement. Avec un petit gloussement de satisfaction, il y porta la main, puis s’installa sur le côté pour me malaxer délicatement un sein, puis l’autre, puis mon ventre jusqu’au slip sous lequel il glissa les doigts sans atteindre ma vulve.

— Et le bas, tu ne le retires pas ?

Je l’ai retiré. Tournant la tête vers Gabriel, j’ai observé ce que je devinais : son short était tendu. J’ai posé la paume de la main, la laissant immobile, sur la bosse que son sexe avait fait apparaître. Gabriel a fouillé ma touffe, sans chercher tout de suite à glisser un doigt entre les lèvres de mon sexe. Nous ne disions plus rien, nous abandonnant à notre plaisir. Son plaisir à lui, je le savais, c’était de me voir exposée au regard d’un homme. Le mien, c’était d’exciter deux hommes à la fois par ma posture obscène, entièrement nue, les cuisses largement écartées.

— J’ai envie de te prendre. Mets-toi en levrette, le cul vers la fenêtre.

Encore une fois, j’ai obéi. Genoux écartés, reins creusés pour faire saillir ma vulve et apparaître mon anus, je me suis mise à mouiller abondamment. Il m’a laissée ainsi exposée pendant quelques instants, le temps de retirer son short. Il m’a écarté les fesses pour bien montrer au voyeur ce que j’avais de plus secret, puis il a plongé deux doigts dans mon vagin et m’a masturbée longuement. Pour me prendre en levrette, installé à genoux derrière moi, il m’a fait pivoter sur le matelas afin que son corps ne cache pas celui qu’il allait posséder. Il est entré en moi et m’a labourée avec ses habituels mouvements lents et profonds. Je prenais appui sur les coudes pour ne pas dissimuler mes seins en les écrasant. Depuis la fenêtre, notre couple était ainsi visible de profil. Le rythme de nos reins était bien synchronisé. Gabriel avançait tout au fond de moi quand je reculais les fesses, puis les mouvements s’inversaient et sa verge ressortait alors presque complètement de moi. Nous ne pouvions plus vérifier si le voyeur était toujours là, mais sa disparition semblait impensable. Je suis convaincue qu’il a entendu mes gémissements et qu’il m’a vue m’effondrer à plat ventre quand la verge de Gabriel est ressortie de mon sexe après l’éjaculation. Une éjaculation plus rapidement survenue que de coutume, signe que la concrétisation de son fantasme l’avait particulièrement excité.

Au restaurant, le patron a laissé peser sur moi un long regard en me tendant le menu. Je l’ai suivi des yeux quand il s’est éloigné.

— Tu crois que c’était lui ? m’a demandé Gabriel.

— Oui, probablement.

— Comment le trouves-tu ?

— Rien de spécial.

— Pas plus ?

Nous sommes rentrés tard dans la soirée après une randonnée dans l’Atlas. A notre réveil le lendemain, Gabriel a replongé dans ses fantasmes. Je sortais de la salle de bain, seins nus et en petite culotte.

— Je t’aime, dans cette tenue. Tu sais, tu vas appeler le bar, tu commanderas le petit déj et quand le serveur se présentera, tu le recevras dans cette tenue, sans avoir l’air de rien.

— Mais tu es fou ! Et puis… C’est tout juste un ado !

— Justement, il ira se branler en pensant à toi.

— Chéri, mais tu rêves !

Il m’a serrée dans les bras en me susurrant :

— Fais-le pour moi.

J’ai appelé, j’ai passé la commande et j’ai lancé « Entrez ! » quand le serveur a frappé. Ce n’était pas l’adolescent, c’était le patron. J’étais debout, dans la tenue voulue par mon mari, près de la table sur laquelle le plateau allait être déposé. Je me suis caché les seins avec les mains.

— Excusez-moi, ai-je bredouillé, vous avez fait très vite…

Il a déposé le petit déjeuner sur la table sans rien dire, mais en prenant bien son temps et en me lançant des regards encore plus appuyés que ceux de la veille au restaurant. Dans la salle de bain, Gabriel avait laissé la porte entrouverte. Trouvant ma posture stupide, j’ai laissé mes bras retomber le long du corps, laissant voir entièrement mes seins dont les pointes avaient durci. Son service achevé, le patron allait sortir.

— Je vois qu’il n’y a pas de jus d’orange, ai-je dit. Pourriez-vous en monter deux ?

Il m’a regardée longuement, fixant d’abord mes seins, puis ma petite culotte blanche dont la mince dentelle laissait deviner la touffe rousse de mon sexe. J’ai violemment rougi.

— Sans tarder, Madame.

Quand la porte du palier s’est refermée, Gabriel s’est précipité pour me prendre dans ses bras.

— Tu es géniale, ma petite Violaine, géniale…

Il me serrait très fort en écrasant contre mon ventre sa verge dressée. Je me suis dégagée pour aller dans la salle de bain et passer une nuisette, afin de recevoir le patron dans une tenue plus convenable pour la seconde partie du service.

A notre retour à Paris, ce n’est pas le train-train qui a repris, Gabriel étant antiroutinier de naissance. Nous avons entrepris une saison de spectacles, à base de cinéma, de théâtre et de concerts. Et le fantasme de mon mari ressurgissait de façon épisodique, chaque fois sous une forme nouvelle. Un samedi après-midi, il décida que je devais renouveler ma lingerie et il me conduisit dans une boutique très spécialisée. C’était un sex-shop de luxe, fréquenté surtout par des hommes, mais également par quelques couples. Nous avons flâné devant les rayons de littérature, de revues et de CD érotiques. Un luxueux album de photos en noir et blanc attira l’attention de Gabriel. Sans aucun texte, il ne contenait que les photos d’une femme blanche et de son partenaire noir, deux corps entièrement nus, particulièrement beaux et faisant l’amour. Le photographe avait réalisé des clichés d’un grand érotisme, saisissant avec art et intelligence les visages, les regards, les membres qui s’agrippent, les sexes qui finissent par se rejoindre. Le titre de l’ouvrage était bien trouvé : Couple Domino. Gabriel en fit l’acquisition et m’entraîna vers le rayon lingerie où il me laissa fureter parmi les nuisettes transparentes, les strings, les culottes ouvertes, les soutiens-gorge seins nus… Je fis mon choix et il n’intervint que pour rajouter d’office dans mon panier une culotte ouverte.

— Regarde comme c’est bien vu, me dit-il en me présentant la culotte de manière à faire apparaître l’ouverture pratiquée dans le tissu depuis la ceinture jusqu’à l’entrecuisse. Tu vois, on peut te pénétrer par le sexe ou l’anus sans te retirer ta culotte.

Légèrement troublée, je lui ai répondu d’un hochement de tête. Et je notais qu’il avait dit « on » peut te prendre, plutôt que « je » peux te prendre.

Il n’a fait aucun commentaire devant les rayons sadomasos avec leurs cuirs, leurs masques, leurs fouets, leurs menottes… Nous avons achevé notre flânerie par le rayon des joujoux sexuels. Là, il fallait s’adresser à un vendeur, les objets étant sous vitrine. Gabriel s’est fait présenter plusieurs godes et je me sentais très mal à l’aise à ses côtés, surtout quand il posait des questions : « Avez-vous un modèle avec jet de liquide ? Dans ce cas il n’existe pas de dispositif vibrant ? Et des sexes noirs, forcément très gros ? »

J’ai atteint le comble de la gêne quand il m’a demandé de choisir entre plusieurs modèles que le vendeur avait déposés devant nous. Comme il insistait, j’ai désigné le plus gros, mais sans le faire exprès, juste pour en finir avec cette humiliation.

— Nous prenons aussi le petit, précisa Gabriel.

Me parlant à l’oreille, mais assez fort pour être entendu par le vendeur, il ajouta :

— Pour l’anus, celui que tu as choisi me semble un peu gros, au moins pour tes débuts.

J’aurais voulu disparaître sous le plancher du magasin. Mes débuts, ils dataient des premiers jours de notre liaison. Ce n’est pas avec lui que j’ai eu ma première expérience de sodomie, mais c’est lui qui m’a le mieux éduquée dans ce domaine, au point de me faire désirer la chose. Je lui ai demandé de m’enculer, un jour, alors qu’il venait de me faire jouir plusieurs fois par le sexe. Il le faisait bien, entrant avec beaucoup de douceur jusqu’à ce que son gland ait franchi le seuil délicat de mon sphincter anal. Je sentais alors mon conduit se déplier sous la lente progression de sa verge qui allait au fond de moi, de toute sa longueur, avec toute sa largeur. C’est seulement après m’avoir complètement envahie qu’il allait un peu plus vite. J’appréciais beaucoup que, de temps en temps, il ressorte complètement et que mon anus se referme, me procurant une délicieuse sensation. Cette sensation, je l’avais déjà ressentie dans mon enfance, quand ma mère retirait de mon anus le thermomètre médical. Mais la verge de Gabriel, c’était tout autre chose, et la délicieuse sensation se répétait plusieurs fois, jusqu’au jet de sperme qui nous comblait tous les deux.

La première fois qu’il m’a mis le petit gode spécialement acheté « pour mes débuts », j’ai bien aimé, mais sans plus. Je préférais son pénis. J’ai tout de même trouvé délicieux qu’il promène l’extrémité du gode tout autour de mon anus maintenu largement ouvert par ses doigts, avant de l’enfoncer un peu, comme il le faisait quelquefois avec la langue. Cela me rappelait encore ma mère qui me chatouillait délicatement l’anus avec la pointe du thermomètre, pour bien trouver l’orifice, avant de me l’introduire. Tout en maintenant le gode au fond de mon cul, Gabriel m’a prise par le sexe avec sa verge. C’était meilleur, il allait et venait, imprimant au gode un mouvement inverse de celui de sa verge.

— S’il te plaît, mets-moi plutôt ta grosse queue dans le cul, elle est si bonne ta grosse queue, ai-je fini par le supplier.

Il est ressorti de moi, m’a retiré le gode, a fouillé dans la table nuit, puis a fait ce que je lui demandais. J’étais en levrette. Quand sa verge, entrée par l’anus, est parvenue au fond de mon ventre, j’ai senti mon sexe pénétré à son tour. C’était le gode, mais le très gros, celui que j’avais choisi au sex-shop. Dans ma position de chienne qu’on va baiser, j’étais totalement envahie et possédée, le cul et le sexe dilatés à l’extrême. Mon plaisir était à la limite de la douleur, tant ce qui m’envahissait était de dimension importante. Pour la première fois, je subissais la double pénétration dont je n’avais connaissance jusqu’alors que par la littérature et les films pornos.

3

Gabriel n’ignorait pas mon passé de jeune fille, puis de femme aimant l’amour. Il m’interrogeait quelquefois à ce sujet, feignant la simple curiosité, comme si mes réponses n’avaient que peu d’importance pour lui. J’ai vite compris qu’il tentait ainsi de me dissimuler une véritable obsession. Je lui avais parlé du macho que j’avais largué peu avant notre rencontre. Il voulait en savoir davantage.

— Ton macho, me demanda-t-il un jour, il n’aurait pas cherché par hasard à te dominer, te fouetter ?

Nous étions au restaurant et après ma réponse négative, il a dévié la conversation sur le lieu de notre prochain week-end. Au dessert, il est cependant revenu au macho, très précisément aux positions qui avaient sa préférence pour me faire l’amour. Je lui ai dit la vérité, il s’agissait de la levrette. Il a aussitôt changé de sujet sans faire de commentaire, ni poser de nouvelle question.

Dès les premiers temps de notre mariage, il s’est très vite départi de son indifférence feinte. Je me souviens très bien de son basculement vers une vérité que je devinais depuis longtemps. Nous étions au lit, nous apprêtant à dormir après quelques instants de lecture. Je pensais qu’il allait me caresser, mais il m’interrogea.

— Dis-moi… Je peux te poser des questions très intimes ?

— Tu sais très bien que c’est oui.

— Quels souvenirs as-tu de tes derniers amants, ceux qui ont remplacé ton macho ?

— Je te l’ai déjà dit, c’était juste des coups de tête, je n’ai pas vécu avec eux. Je ne me souviens même pas d’être allée au cinéma avec l’un d’eux. Quant à te parler de leur métier ou de leurs opinions…

— Ce n’est pas cela que je veux savoir. J’aimerais que tu me dises comment se passaient vos relations amoureuses. Le sexe entre vous, c’était comment ?

— C’est du passé, Gabriel, j’ai tourné la page, c’est toi, maintenant.

Je n’avais pas fait la réponse qu’il attendait, pas du tout, et je le savais. Il s’enferma dans le mutisme. Je devinais ce qui se passait dans sa tête et je me mis à craindre pour l’avenir de notre couple si je persistais à rejeter son fantasme, à frustrer gravement mon mari. Il fallait donc entrer dans son jeu, et je dois dire que cela ne me déplaisait pas. C’est moi qui ai rompu le lourd silence qui s’était établi entre nous.

— Si, j’ai tout de même quelques souvenirs. Je crois qu’il s’appelait Clément, mais ça n’a pas duré longtemps. Une nuit seulement. Il m’avait dragué à la FNAC où je recherchais un ouvrage sur les QCM, tu sais, ces questionnaires à choix multiples dont raffolent les psys. Il plaisantait beaucoup, un peu comme toi. Il m’a fait rire. Nous avons poursuivi notre conversation débridée au restaurant, puis chez lui.

Cruellement, j’ai ajouté « Voilà, c’est tout » mais j’étais bien décidée à lui en dire un peu plus, s’il faisait l’effort de me questionner. Il l’a fait.

— Et chez lui ?

— On a fait l’amour.

— C’était bien ?

— Oui. Nouveau pour moi, surtout après le macho.

— En quoi c’était nouveau ?

Je devais maintenant me lancer à fond.

— C’était doux, sensuel, très érotique.

— Parle-moi de cet érotisme.

— D’abord, ce mec s’ingéniait à provoquer mon excitation, mais il a été très long à passer à l’acte. Nous étions assis sur un divan et il me parlait de mon sexe, sans chercher tout de suite à le voir.

— Il t’en parlait, mais comment ?

— Il me le décrivait tel qu’il l’imaginait, tel qu’il en rêvait disait-il, avec des mots crus. Du genre : « Je pense que tu n’es pas rasée, pas complètement, que ta touffe est rousse et ne cache pas tout à fait ta fente. Je suis sûr que tu mouilles beaucoup et que tu jouis bien. »

Gabriel s’est un peu rapproché de moi. J’étais certaine que mes propos le faisaient bander et je l’ai vérifié en me déplaçant légèrement dans le lit. Mon avant-bras a frôlé sa verge qui était raide.

— Et il a fini par te baiser ?

— Oui. Il s’est bien occupé de mes seins, de mon sexe aussi. D’abord avec sa bouche.

— Il ne s’est pas déshabillé ?

— Si. J’étais assise, entièrement nue sur le divan et j’avais les cuisses écartées parce qu’il venait de me faire jouir avec ses doigts et sa langue.

— C’était bon ?

— Oui. Il était tout habillé et il s’est redressé. A deux pas de moi, il a retiré ses vêtements et m’a rejointe.

— Comment était-il physiquement ?

— Pas mal, le ventre bien plat, les cuisses musclées, le torse un peu comme le tien.

— Le sexe ?

— Bien… Très bien même. Long, mais surtout d’un très bon diamètre.

— Vous deviez être follement excités tous les deux.

— Pour moi je le sentais bien, pour lui c’était visible. Son érection, son gland décalotté et tout humide… Il faut dire qu’il s’était bien excité sur moi, en paroles et en caresses.

— Il t’a prise sur le divan ?

— Oui, mais pas tout de suite. Il faut dire que… au moment… enfin quand il a fléchi les genoux pour me pénétrer le sexe… mais c’est du détail et ça va te fâcher inutilement. Disons qu’il m’a fait l’amour, c’est tout.

Je frustrais à nouveau Gabriel, d’une manière encore plus cruelle cette fois, mais je savais bien qu’il voulait tout entendre et j’étais décidée à tout lui dire. Bien sûr, il a insisté.

— Mais si ! Dis-moi ce qui s’est passé quand il a fléchi les genoux pour te baiser !

— Eh bien, j’ai… j’ai eu envie de son sexe d’une autre manière, ne m’en veux pas. Il était irrésistible ce membre tendu, vertical, tout humide. Je le voulais dans la bouche, j’avais envie de le lécher, de le sucer, de le palper… et de soupeser les couilles de ce beau mec, voilà.

— Il a joui dans ta bouche ?

— Non. Il m’a dit que je m’y prenais trop bien et qu’il risquait de ne plus tenir longtemps, que ma bouche était délicieuse, qu’il y reviendrait, mais qu’il voulait d’abord explorer mon sexe avec le sien. Et c’est ce qu’il a fait.

Un long silence s’est établi entre Gabriel et moi. J’étais allongée sur le dos, lui sur le côté, tourné vers moi. Il a plaqué le ventre contre mes flancs, il était raide comme jamais. Sa main, qui reposait entre mes seins et mon sexe, les a caressés alternativement. Plongeant les doigts à l’intérieur de ma fente, il a dû constater que je mouillais beaucoup, que j’étais presque aussi excitée que lui. Nous étions devenus complices, après une longue période de recherche, d’hésitation et d’hypocrisie. Et de cruauté de ma part. Je savais qu’il aimait que je jouisse d’un autre que lui et il savait que je le savais. Agitant les doigts dans ma vulve, il m’a parlé à nouveau.

— C’est là qu’il t’a mis sa grosse queue dont tu avais tellement envie. Il devait te remplir complètement et je crois entendre tes gémissements.

— C’était très bon, mon grand chéri.

— Il a joui rapidement ?

— Assez. Il était tellement excité !

— Et toi ?

— Moi, quand j’ai senti qu’il prenait son plaisir, j’ai eu le mien tout de suite. Très fort. C’est une très grosse éjaculation qu’il m’a envoyée, tu sais.

Je découvrais peu à peu les explications, les mots qui plaisaient particulièrement à mon mari. Quand je disais « une très grosse éjaculation » ou « j’ai joui très fort », je sentais contre mon flanc sa verge se contracter brusquement, comme quand elle était sur le point d’éjaculer. Et son gland était de plus en plus humide contre ma peau, à mesure que j’avançais dans les détails de mon aventure avec un autre.

Je vivais ma seconde rencontre avec Gabriel. La première se jouait sur nos corps, nos goûts, nos projets de vie. Celle-ci se faisait sur notre intimité la plus profonde et notre vraie personnalité. On dit qu’une éducation sévère des enfants prédispose au fantasme qui habitait mon mari. Connaissant un peu son passé, je pense que c’est vrai, au moins dans son cas. La séance de découverte que nous vivions ce soir-là s’est prolongée tard dans la nuit. Je savais qu’il allait me prendre avec une passion nouvelle et me faire jouir plus que d’habitude. Je ne fus pas déçue.

— Raconte-moi encore votre baise, m’a-t-il dit. Tu m’as dit qu’elle avait duré toute la nuit.

— Enfin, presque. Après avoir joui de moi et moi de lui, il m’a offert un rafraîchissement. Nous avons parlé de mon travail aux Arts et Métiers. Il m’a dit qu’il était informaticien. Encore un point commun avec toi, mon grand. Puis il m’a demandé ce que je souhaitais le plus avec lui, concernant le sexe. Je voulais tout et j’ai tout énuméré. Qu’il me suce entre les cuisses comme il l’avait déjà si bien fait, que je le suce et le reçoive dans la bouche, qu’il jouisse de moi entre mes seins, dans mon sexe, où il voulait.

— Dans ton cul ?

— Je ne l’ai pas dit, mais il a posé la question et je n’ai pas voulu. J’avais de trop mauvais souvenirs à ce sujet et tu es le seul à m’avoir réconciliée avec la chose.

— Que proposais-tu encore ?

— Dormir entre ses bras. J’étais fatiguée.

— Alors, comment avez-vous passé le reste de la nuit ?

— Il était tard. Il m’avait promis de revenir dans ma bouche et c’est ce qu’il a fait.

— Tu as avalé son sperme ?

— Oui.

J’ai murmuré ma réponse, toute confuse. Puis j’ai ajouté que nous avions dormi et qu’il m’avait reprise le lendemain après le café, sur un coin de table.

— En levrette ? a demandé Gabriel.

C’était oui. Après un long silence, Gabriel s’est étendu sur moi, m’a pénétrée et j’ai joui avec lui quand sa verge s’est vidée.

Par la suite, il m’a soumise fréquemment à de semblables interrogatoires. Je devais lui raconter mes fredaines d’autrefois, dans tous leurs détails. Il me questionnait aussi sur les hommes que je croisais actuellement. Est-ce qu’on me draguait beaucoup ? La réponse était oui. Est-ce que j’en éprouvais une quelconque satisfaction ? Oui également. M’était-il arrivé de céder ? J’ai répondu que non, après avoir failli lâcher « pas encore », ce qui lui aurait plu davantage. Comment me draguait-on et dans quel contexte ? Dans la rue, bien sûr, mais aussi dans mon cadre de travail. Qui ? Comment ? Des exemples ! Dans mon cadre de travail, j’avais plusieurs exemples à citer : un directeur de recherches aux Arts et Métiers qui m’avait carrément proposé le restaurant, puis l’hôtel, le responsable d’un centre de formation qui était l’un de mes clients et que je rencontrais souvent. Ce dernier, ai-je avoué à Gabriel, ne me déplaisait pas du tout. Allure sportive, intelligence, humour. Son âge ? La quarantaine.

— Tu serais partante ?

— Si je n’étais pas mariée avec toi.

Il se trouvait justement que, quelques jours plus tôt, ce client m’avait harcelée avec une audace accrue à la fin d’une séance de travail dans son bureau au sujet d’un cycle de formation. Alors que je me dirigeais vers la porte, il m’avait saisie par la taille et plaquée contre lui. Il bandait et cherchait mes lèvres que je lui ai refusées. Mais, durant quelques instants, je l’ai laissé me saisir les seins sans tenter d’échapper à la pression de son ventre contre le mien. J’ai même ondulé du bassin pour bien sentir sa raideur et il a pu croire légitimement que c’était gagné, mais je me suis enfuie. Cela, je l’ai aussi raconté à Gabriel, ce qui excita sa libido à l’extrême. J’eus droit à une baise remarquable, très différente de celles auxquelles j’étais habituée avec lui. Ce n’était plus un labour lent, profond et interminable de mon vagin, mais une agitation frénétique et brève, s’achevant sur une violente éjaculation.

Une autre fois, je dus lui parler d’un vieux monsieur qui m’avait courtisée à l’ancienne, quand je vendais des livres à domicile. Je lui ai vendu un abonnement à une collection bas de gamme éditant un livre par mois. Le prix à payer par lui était élevé et ma commission était en rapport. Pour moi, le prix à payer n’était pas moins élevé : je devais me déshabiller, faire un peu de gymnastique sous ses yeux et selon ses ordres, puis tenter de le conduire à l’orgasme.

— Tu as accepté ? Tu t’es mise à poil devant lui ?

— J’avais mon studio à payer, mes droits d’inscription à la fac et tout !

— Alors ?

— Alors je me suis mise nue, complètement. Il était assis dans son fauteuil et me lançait ses ordres : trottine, fais un peu de gymnastique suédoise, écarte les jambes, accroupis-toi… mais sans serrer les genoux.

— Tu lui exhibais ta chatte ?

— Mais oui ! C’est ce qu’il voulait.

— Il t’a baisée ?

— Pas vraiment.

— Pas vraiment ?

— Il a ouvert sa braguette et extirpé un sexe tout juste un peu gonflé. Il m’a demandé de m’accroupir devant son fauteuil et de le « toucher ».

— C’est tout ?

— Il a tenté de me prendre après m’avoir fait allonger sur la moquette. Sans même retirer son pantalon et son slip. Il les avait juste abaissés sur les genoux.

— Il ne t’a pas pénétrée ?

— Pas possible. Je l’ai un peu caressé, mais sa verge n’était pas assez raide. Il a écarté les lèvres de mon sexe et a fait des efforts pour introduire son gland, sans succès. Ça me chatouillait un peu, mais c’était seulement le bout de ses doigts. Son gland n’est jamais entré.

— Et alors ?

— Pour en finir, je l’ai masturbé vivement, car je ne voulais pas passer chez lui les fêtes de fin d’année.

— Tu l’as sucé ?

— Ah non ! Je ne suce que des verges dont j’ai envie. Je te dis que je l’ai masturbé. Il m’a fallu pas mal de temps, mais il a fini par jouir en gémissant, les reins cambrés dans son fauteuil. On ne peut pas dire qu’il a vraiment éjaculé. Disons que son gland a bavé.

— Toi, tu n’as pas joui ?

— Pas avec lui, mais heureusement, j’avais rendez-vous juste après avec un copain de fac.

Il a fallu que je lui raconte le copain de fac. Je n’en avais plus aucun souvenir et j’ai inventé, avec des épisodes et des mots susceptibles d’exciter Gabriel qui, une fois encore, m’a baisée avec fureur et m’a fait jouir. Ce qui l’avait le plus excité, je crois, c’est mon récit de l’épisode avec le vieux monsieur.

— Tu es une pute, Violaine, m’a-t-il dit en se vidant dans mon sexe, une salope, ma vraie petite pute !

4

Je me doutais bien que Gabriel allait me dévoiler de nouveaux aspects de sa sexualité. Après avoir fouillé dans mon passé, après avoir exhibé mon corps à des inconnus, il en arriva très vite à vouloir l’offrir. J’ai d’abord trouvé bizarre qu’un homme puisse désirer que sa femme soit possédée par un autre. C’est tout à fait contraire au bon sens, à l’instinct naturel de possession et même de simple propriété. Il existerait donc des hommes non jaloux ? J’ai compris très vite que son désir de me partager n’excluait pas du tout la jalousie. C’est assez compliqué, mais Gabriel est un cérébral pas simple du tout.

Il m’a orientée vers l’échangisme très progressivement. Les premiers films érotiques que nous avons regardés ensemble sur ce thème, achetés ou copiés sur Internet, étaient d’une qualité exécrable : de la gymnastique sexuelle, des grosses bites plantées dans des vagins, toujours en gros plans, une odieuse musique de fond couvrant complètement les silences, les soupirs, les gémissements et les cris. Aucun sens de l’érotisme. C’était un très mauvais début, mais Gabriel a cherché et trouvé plusieurs œuvres de meilleure qualité, réalisées grâce à de vrais metteurs en scène, de vrais dialoguistes, de vrais cadreurs et en jetant à la poubelle les bandes sonores frénétiques.

L’un de ces films nous parut particulièrement intéressant. Au cours d’une séquence d’échangisme, une femme était allongée nue sur un divan surélevé. Un homme la pénétrait, debout, genoux légèrement fléchis, tandis qu’un autre, que le film avait présenté comme son mari, était accoudé au dossier du divan, les yeux braqués sur le sexe de sa femme que labourait un pénis de bonnes dimensions. La femme fixait son partenaire dans les yeux et portait quelquefois le regard sur son mari qui lui caressait le front en lui tenant la main. Il se pencha à plusieurs reprises pour lui glisser un mot à l’oreille. Elle s’abandonnait totalement, reins cambrés, cuisses largement ouvertes. Pour mieux s’offrir encore, alors que le crescendo de ses gémissements annonçait l’orgasme, elle posa les talons sur le divan, genoux écartés à l’extrême. Quand elle eut joui, elle demeura cuisses ouvertes, tandis que son mari venait l’embrasser sur la bouche. Elle lui entoura le cou de ses bras, sans resserrer les cuisses. Bien vite, le mari dut regagner sa place derrière le divan pour permettre à son épouse de s’agenouiller en levrette, comme le désirait un autre partenaire.

— Tu aimerais être à la place de cette femme ? me demanda Gabriel.

Je n’ai pas voulu lui répondre tout de suite, me contentant d’un hochement de tête qui ne signifiait rien. Il poursuivit ses questions et ses commentaires.

— Tu as compris pourquoi le mari était le seul homme habillé ? Il n’avait pas envie de baiser sa femme ?

— Possible. Il l’avait peut-être cédée pour un soir contre de l’argent.

— Ils étaient trois à la baiser. C’est beaucoup, non ?

— C’est pas mal, en effet.

— Tu aimerais ?

Le comble, c’est que ce film, dont je ne raconte qu’un épisode, m’avait troublée. Je suis presque certaine que l’actrice avait effectivement joui au tournage. Oui, j’aurais aimé tenir sa place. Quant à l’étonnement de Gabriel au sujet du mari restant habillé, c’était pure dissimulation de sa part. Le mari n’était pas dans une partouze, il ne partageait pas sa femme, il l’offrait, ne recevant rien en échange, sinon son plaisir cérébral, appliquant le principe « offrir et retenir ne vaut ». Le film ne nous disait pas si le mari bandait, mais la chose ne faisait aucun doute pour moi. Sans vouloir tout de suite me l’avouer, Gabriel s’identifiait parfaitement au mari. Et moi, je connaissais de mieux en mieux Gabriel.

J’ai fini par accepter ce dont il rêvait, mais je dois avouer que je le désirais secrètement. Il me fit faire ma première expérience dans un établissement de bains. Ce n’était pas à Paris, mais dans le Vaucluse au cours de brèves vacances. Il régnait dans l’établissement une chaleur moite. Les murs recouverts de carrelage renvoyaient les sons et les bruits de voix en les mélangeant. Aucune lumière violente. Une grande piscine ronde permettait aux clients d’avoir de l’eau jusqu’à la taille en s’asseyant sur une banquette en ciment carrelé qui en faisait le tour intérieur. Les cabines de douche n’avaient pas de portes et plusieurs salles de taille réduite, également dépourvues de portes, étaient équipées de transats surélevés, inclinés en position presque allongée et faits de solides pièces de plastique tendues par de gros anneaux de caoutchouc sur des armatures métalliques. Ces petites salles étaient numérotées : salon câlins 1, salon câlins 2… Il y avait en outre un sauna humide et un sauna sec, munis de portes.

A l’entrée, chaque client recevait un peignoir, passait au vestiaire pour se débarrasser de tous ses vêtements, puis prenait une première douche. Dans la piscine, tout le monde était nu. On bavardait et ainsi se formaient des couples, des trios ou des groupes plus importants. Une affiche spécifiait expressément que les relations sexuelles étaient interdites dans la piscine. On pouvait remettre le peignoir pour aller à la douche ou parcourir les salons câlins, mais la plupart des clients, hommes ou femmes, restaient nus.

Il y avait déjà pas mal de monde. Après la douche, j’ai remis mon peignoir, ce que n’a pas fait Gabriel et nous avons parcouru les lieux. Une dizaine de personnes occupaient déjà chacun des saunas. Naturellement, Gabriel m’a suggéré de jeter un coup d’œil sur les salons câlins. J’ai eu un premier choc : l’un d’eux était occupé par deux couples faisant l’amour, les femmes allongées sur les transats surélevés, les hommes debout entre leurs cuisses. Nous pouvions entrer librement dans ces salons sans portes, et d’ailleurs aucun des occupants ne s’en offusqua. Peut-être même certains souhaitaient-ils de la compagnie, au moins des voyeurs. Les deux femmes semblaient jouir paisiblement. Il y eut seulement une petite interruption quand les deux mâles changèrent de partenaire. Je remarquai que les transats disposaient de repose-pieds permettant à la femme, allongée très haut au-dessus du sol, de garder sans fatigue les cuisses écartées et les genoux relevés, tout en avançant au maximum l’entrecuisse pour se présenter commodément au sexe de son partenaire.

Gabriel, ne voulant sans doute pas passer pour un voyeur ou un débutant, m’entraîna vers la piscine et je dus retirer mon peignoir. On les accrochait à n’importe quelle patère et on les retrouvait facilement par leur numéro. Nous avons pris place sur la banquette carrelée entre un couple et un homme seul. L’eau était tiède et nous y plongions jusqu’à la taille. On me regardait. Le couple, puis le monsieur seul entrèrent en conversation avec nous. Oui, c’était notre première visite à Carpentras… Oui, nous étions parisiens… Bien sûr, nous connaissions déjà ce genre d’établissement…

De fil en aiguille, nous nous sommes retrouvés tous les cinq dans un petit salon qu’un trio venait de libérer. Mon cœur battait la chamade. J’aperçus sur une étagère un grand bocal de préservatifs et un rouleau de Sopalin. Au-dessous, une poubelle contenait déjà quelques préservatifs usagés, flasques et laissant s’échapper une liqueur blanchâtre. Nous n’étions que deux femmes et il n’y avait que deux places allongées. D’autorité, la femme que nous venions de rencontrer s’installa sur un transat avec le plus grand naturel. Elle semblait coutumière des lieux. Gabriel me fit signe de prendre l’autre transat et je dus obéir, un peu contractée, sans oser écarter les cuisses ni utiliser les repose-pieds comme l’avait fait ma voisine. Le monsieur seul avait un léger début d’érection, le monsieur en couple était encore tout flasque, Gabriel bandait, pas encore à la verticale, mais le gland déjà décalotté. On se fit des politesses. C’était presque « Je vous en prie, baisez-la… Mais je n’en ferai rien, à vous de commencer… » En fin de compte, ils furent deux à s’intéresser à moi pour la plus grande satisfaction de Gabriel qui dut cependant s’occuper de ma voisine de transat. Il le fit honnêtement, les yeux souvent braqués sur moi et mes deux partenaires. Il devait me dire à la sortie :

— Je l’ai baisée par politesse et j’ai joui quand je t’ai entendue jouir, toi.

Mes deux partenaires ne m’ont pas déçue. Il a d’abord fallu que Gabriel intervienne pour me faire écarter les cuisses, avancer le bassin et poser les pieds de manière à rester ouverte sans fatigue. Il m’a embrassée sur la bouche avant de céder sa place et de s’installer entre les cuisses de ma voisine. Avant de me pénétrer avec son pénis, le monsieur tout seul a longuement caressé mon sexe. L’autre partenaire me caressait et me suçait les seins. Je voyais sa verge se redresser lentement, gonfler, puis se maintenir verticale tout près de mon visage. Je lui ai soupesé les couilles, que l’érection tirait vers le haut, puis caressé le pénis, lui massant délicatement l’extrémité du gland avec mon pouce. Le préservatif me gênait. Quand il a présenté son sexe à ma bouche, à l’instant où mon autre partenaire introduisait sa verge entre mes cuisses, je le lui ai retiré, le jetant dans la poubelle à portée de ma main. Je n’aime pas sucer une verge sous préservatif, je ne le fais jamais, pas plus que sucer une verge dont je n’ai pas envie. Mais j’avais envie de celle-ci qui était longue, raide, épaisse, et qui secrétait déjà sa mouille par la fente du méat, rouge vif. Je n’avais pas souvent été prise de cette manière par deux hommes à la fois. J’appréciais. Gabriel et moi croisions quelquefois nos regards et je lui souriais. J’ai joui une première fois, bien qu’aucun de mes partenaires n’ait éjaculé. Alors ils ont permuté, celui que je suçais a mis un préservatif pour me prendre par le sexe, tandis que l’autre retirait le sien pour se présenter à ma bouche. Et j’ai encore joui. Peu avant, un jeune homme était entré dans le salon et avait pris, entre les cuisses de ma voisine de transat, la place de Gabriel, si bien que ce dernier avait pu s’approcher, pour voir de très près comment on me baisait et comment je jouissais. Il avait débandé et retiré son préservatif après avoir éjaculé dans ma voisine de transat, mais sa verge se redressa à nouveau. Il me caressait des seins au pubis, allant presque jusqu’à toucher le membre qui me pénétrait.

Comme j’étais sur le point de jouir à nouveau, celui qui me labourait le sexe s’interrompit et s’adressa à mon mari.

— Voulez-vous la prendre ?

— Pas tout de suite, continuez, je vous en prie. Je crois qu’elle aime bien.

C’était vrai. J’étais en train de sucer et j’ai abandonné un instant la verge que je trouvais si douce sur ma langue. J’ai tourné la tête de l’autre côté, en direction de mon mari qui se pencha pour m’embrasser longuement sur la bouche. Il me fouillait avec sa langue. Puis il éloigna légèrement le visage et se pencha sur mon oreille.

— C’est bon, ma chérie, entre tes cuisses ?

Je lui fis un signe de tête affirmatif en le fixant dans les yeux, avant de tourner le visage de l’autre côté pour reprendre ma fellation. Je me livrais avec une totale impudeur, cambrant les reins pour bien sentir au fond de moi le membre qui entrait et ressortait avec de plus en plus de vivacité. J’avais saisi le sexe de mon mari, le masturbant délicatement, tandis que sa main ne quittait plus le bas de mon ventre. Son doigt rechercha l’extrémité supérieure de ma fente et s’y introduisit pour me titiller le clitoris. Je ne doutais pas qu’il voulait ainsi toucher le membre dont j’étais si délicieusement pénétrée et qui éjacula le premier. Celui que j’avais dans la bouche se vida quelques instants plus tard, mais mon partenaire se retira au dernier moment pour m’envoyer ses grosses giclées de sperme sur la joue, puis sur les seins. Dans ma main, la verge de Gabriel était devenue monstrueuse. Le sperme que j’avais reçu sur les seins s’écoulait maintenant sur mes flancs. J’en avais également à la commissure des lèvres. Gabriel détacha un morceau de Sopalin pour m’essuyer la poitrine, me fixant d’un regard très doux, tandis que je passais la langue sur mes lèvres pour recueillir et avaler un peu de sperme.

— Tu as été très bien, mon amour.

A nouveau, il m’embrassa sur la bouche, recueillant d’abord sur la langue, lui aussi, un reste du sperme demeuré au coin de mes lèvres. Nos complices nous ont regardés, puis se sont dirigés vers la douche.

Mon mari attendit notre retour à l’hôtel pour me faire l’amour, en écoutant mes commentaires sur l’intensité de la jouissance que j’avais éprouvée dans le salon câlin. Il apprécia particulièrement que je lui parle du sexe que j’avais préféré, celui du monsieur venu tout seul dans l’établissement de bain et qui avait éjaculé sur moi.

— Tu sais, mon chéri, je l’ai vue de très près son éjaculation. Sa verge s’est cambrée, sa petite fente à lui, son méat urinaire rouge vif s’est ouvert et le sperme a jailli en saccades. Je recevais de puissantes giclées blanchâtres et tièdes. C’était tellement bon !

A ces mots, mon mari s’est vidé dans mon sexe en haletant.

5

Je compris très vite que Gabriel préférait le triolisme aux échanges à quatre. Comme je l’avais deviné dans l’établissement de bains, il ne souhaitait pas vraiment qu’un homme lui prête sa femme en échange de moi. Lui et moi, plus un autre partenaire, c’est ce qu’il préférait, avide de m’offrir et de me voir jouir. Le plus souvent, nous nous retrouvions donc à trois. Grâce à sa bonne pratique d’Internet, mon mari avait fait des sélections judicieuses, en déjouant les pièges des hommes qui bavardent dans le seul but de recevoir des photos et des « propositions très détaillées ».

Nous ne voulions pas prendre le risque d’introduire chez nous quelqu’un que nous ne connaîtrions que par des photos et des messages. Nous fixions toujours au candidat un rendez-vous dans un café. Je me souviens de l’un de nos premiers partenaires, qui se disait à la recherche de maris « généreux ». Il était marié mais tenait sa femme à l’écart et dans l’ignorance de ses fredaines. Ses photos me plaisaient, ses messages aussi. Gabriel exigea que ce soit moi qui lui téléphone pour fixer le rendez-vous. J’étais troublée en saisissant mon portable, d’autant plus que Gabriel m’avait demandé de mettre le haut-parleur en fonction. Ma voix était mal assurée, Gabriel me tenait la main et je réussis à bredouiller le nom d’un café, une heure et un indice pour que nous puissions nous reconnaître.

Ce monsieur était courtois et paraissait cultivé. Il n’avait pas menti en nous annonçant sa quarantaine finissante. Son physique était fidèle à la photo que nous avions reçue. Après avoir pratiqué le triolisme avec sa première épouse, Il souhaitait maintenant procurer à des couples les satisfactions dont le sien avait été comblé. Sa seconde femme ne souhaitait pas le partage. Gabriel lui confirma que je n’avais pas d’interdit, pourvu que les choses soient faites avec art et efficacité. Il crut devoir ajouter en me regardant, ce qui me fit rougir, « pas même la sodomie, n’est-ce pas Violaine ? »

Le candidat était libre toute la soirée. Comme convenu avec tout candidat à notre intimité, c’est moi qui devais décider de lui accorder ou de lui refuser son droit d’entrée.

— Quel est ton verdict, Violaine ?

— C’est d’accord, ai-je murmuré en baissant les yeux.

Il s’appelait Gilbert. Dans notre salon où nous avons pris place, je compris vite qu’il était expérimenté. Comme Gabriel, il pratiquait l’érotisme de la parole, celui qui consiste à susciter le désir et à s’exciter soi-même par des propos et des récits. Interrogé sur les expériences faites avec sa première épouse, il nous les présenta sans détours, avec l’indifférence apparente d’un professeur décrivant les mœurs du monde animal. Bien que son langage fût châtié, ou peut-être grâce à cela, ce qu’il racontait m’excitait et produisait sans aucun doute un effet semblable sur mon mari. Je suis certaine également qu’il s’excitait lui-même en tenant ces propos.

— J’offrais souvent mon épouse, nous expliqua-t-il, parce que c’était pour nous, pour moi surtout, une grande source de satisfaction. Elle était très docile, acceptant des partenaires qui lui faisaient horreur à première vue mais dont la manière hussarde de la prendre finissait par la faire rugir de plaisir.

Je pensais à mon macho et je me demandais s’il me serait possible d’accepter que mon mari me livre à un homme des bois. L’épouse de Gilbert avait fini par s’affranchir de lui pour choisir elle-même ses partenaires, quelquefois en cachette de son mari. L’ayant appris, celui-ci se procura de nouvelles satisfactions en se faisant raconter dans le détail les multiples adultères de son épouse. Cela dura un certain temps, mais il la quitta quand l’épouse eut rompu le pacte.

— Au bout d’un certain temps, tout changea. Quand elle rentrait d’un week-end avec son amant, au lieu de m’en faire le récit pour me porter au comble de l’excitation, elle sombrait dans le sommeil ou, pire, elle faisait de la lecture. Elle ne souhaitait même plus que je la fasse jouir et ne pensait qu’à son prochain adultère. J’ai pris la décision de la quitter le jour où elle a vivement écarté ma main de sa culotte, alors qu’elle rentrait après l’un de ses cinq à sept habituels.

— Et vos expériences actuelles, depuis que vous n’êtes plus le mari prêteur, mais l’amant ? demanda Gabriel.

— Elles sont un peu le négatif des précédentes. J’y prends beaucoup de plaisir, je rencontre des couples divers et tous sympathiques, Et des femmes attirantes. Je suis très satisfait de votre invitation, car je n’avais encore jamais rencontré de rousses, enfin… de vraies.

— Etes-vous certain que Violaine soit une vraie rousse ?

— Tout à fait certain, déclara-t-il après avoir fait peser mur moi un regard qui me troubla vivement.

Il y eut un silence. Assis contre moi sur le divan, alors que Gilbert nous faisait face dans un autre divan, Gabriel enlaça mes épaules et me chuchota à l’oreille :

— Il faut lui faire voir.

J’étais crispée. La mouille qui m’avait envahie au café devint plus abondante. Il me fit lever et se leva lui aussi. J’étais vêtue d’un débardeur sur un soutien-gorge seins nus et d’une courte jupe sur ma culotte ouverte.

— Les taches de son, expliqua Gabriel, sont l’une des caractéristiques des vraies rousses. Montre-nous tes seins, Violaine.

M’ayant retiré mon débardeur, il exposait à notre invité les lobes de mes seins, effectivement tachés de roux. Du doigt, il désigna quelques taches. Mes aréoles, que le tissu ne cachait pas, apparaissaient dans toute leur surface et mes pointes devinrent aussitôt proéminentes.

— Ce n’est pas suffisant, poursuivit Gabriel, soulève ta jupe, Violaine.

C’était moi qui devais le faire ! Il aurait pu la soulever lui-même, j’en aurais eu moins de honte. Je lui ai obéi. Ma culotte ouverte laissait entrevoir les poils de mon pubis, mais pas suffisamment estimait sans doute Gabriel qui écarta largement la fente pratiquée dans le tissu léger de ma culotte.

— Voyez, Gilbert, c’est une vraie rousse, vous avez gagné !

J’étais debout, les seins pratiquement nus, le pubis exposé à un étranger venu me baiser, pour le plus grand plaisir d’un pervers. Ma situation était celle d’une fille qu’on expose à la foire aux esclaves, devant des émirs qui veulent en vérifier tous les attributs. Ou d’une jument dont on examine les dents avant l’achat.

— C’est très bien qu’elle ne soit pas rasée, observa Gilbert. Surtout pour une rousse. Ils sont si agréables, ces poils frisottés, avec leur couleur cuivre.

— L’année dernière, je l’avais fait raser. Nous avions un ami qui la voulait ainsi, Il préférait les pubis bien lisses et les lèvres du sexe dégagées. Dégagées jusqu’à l’anus.

Ce qu’il disait était pure invention. Cet ami n’avait jamais existé et je n’avais jamais été rasée. Il parlait pour m’humilier et exciter notre invité, et j’ajoute que ses propos m’excitaient autant qu’ils devaient l’exciter lui-même.

Nous avons repris notre place sur le divan. Un bras autour de mon cou, mon mari me serrait fort contre lui et ses doigts jouaient à me titiller la pointe d’un sein.

— La culotte de Violaine, reprit Gilbert après un silence, c’est vraiment une bonne idée. Je connaissais, mais cette lingerie se rencontre trop rarement. Elle est pourtant très bien étudiée. Elle vous permet de prendre votre épouse sans la déshabiller tout à fait.

— Et l’effet n’est pas mauvais sur un invité. Ou sur un amant auquel elle fait un jour la surprise de se présenter ainsi dévêtue.

Il tenait vraiment à me décrire comme une épouse infidèle, ou comme une pute. Pour donner plus de poids à ses paroles, il releva ma jupe en haut de mes cuisses et me les fit écarter. La poche de ma culotte bâillait.

— Va t’asseoir près de Gilbert, ma chérie.

Je dus encore lui obéir.

Gilbert m’accueillit, passant le bras autour de mes épaules. J’étais toute contractée, honteuse de mes seins exposés avec leurs pointes allongées, mais fière de mes taches de rousseur. Mon partenaire était un bel homme, au buste carré, à l’abondante chevelure déjà grisonnante. Nous étions à la fin de l’été et il n’était vêtu que d’un pantalon de flanelle et d’une chemisette. Il me dévisageait, mais je baissais les yeux, les dirigeant seulement vers mon mari qui nous regardait. Mes seins, mis à l’entière disposition de Gilbert par un soutien-gorge qui ne les cachait pas, furent sollicités en premier. Par ses mains d’abord, par sa bouche ensuite. Il n’en aspirait pas douloureusement les pointes durcies, comme le font les brutes. Il les suçait délicatement, l’un après l’autre et ne jugeait pas utile de les débarrasser d’un soutien-gorge dont la seule fonction était de les mettre en valeur sans les cacher. Bien que mon sexe fût à portée de sa main, il se garda de s’y précipiter comme dans les films pornos. Mais il fallait bien qu’il y vienne, comme je l’attendais et comme devait le souhaiter Gabriel. Là encore, il n’avait pas à me retirer ma culotte. Il lui suffisait de glisser les doigts dans l’ouverture pour atteindre les lèvres de mon sexe. Il le fit, à la recherche de mon clitoris. Puis son doigt plongea dans mon vagin. Gilbert devait certainement apprécier la lenteur de cette approche que je trouvais délicieuse. L’invité me parlait à voix basse, mais assez fort pour être entendu de mon mari.

— On dirait que vous avez fait l’amour juste avant notre rencontre.

— Pas du tout.

— Alors vous mouillez d’une manière exceptionnelle.

— Excusez-moi…

— Des excuses ? Vous méritez des félicitations, Violaine. J’aime que vous soyez une vraie rousse, qui mouille beaucoup. On a dû vous le dire déjà.

Il s’apprêtait à me baiser en persistant à me dire « vous ». J’aimais bien. Il vint s’accroupir entre mes cuisses et me fit avancer le bassin jusqu’au rebord du divan. Pour m’offrir pleinement à ses doigts et à sa langue, je devais redresser les jambes et poser les pieds sur le divan, position inconfortable, car la plante de mes pieds glissait sur le tissu ce qui m’obligeait à un effort musculaire pour demeurer bien ouverte. Gabriel le comprit et vint à mon secours, en me saisissant par les talons et en me redressant les jambes, les maintenant bien écartées. Ainsi, Gilbert pouvait-il traiter mon sexe aisément. Il le fit d’une manière experte. Sa langue me léchait, ses doigts écartaient mes lèvres, s’introduisaient en moi et me caressaient le clitoris. Le regard de mon mari, braqué sur ma fente ainsi sollicitée, croisait quelquefois le mien et nous échangions un sourire de complicité et de satisfaction. Gilbert me fit jouir et je vécus cet orgasme en regardant mon mari dans les yeux.

Gabriel disparut un instant pour préparer des rafraîchissements. A son retour, il me trouva dans les bras de notre invité, les yeux clos, les cuisses encore écartées. Je m’étais allongée, la tête sur ses cuisses de Gilbert, le visage tourné vers son ventre. Sous ma main, je sentais la dureté de son sexe en érection. J’étais surprise qu’il soit encore habillé. Quant à mon mari, je pensais qu’il resterait vêtu toute la soirée. Il portait une chemisette dont il avait laissé les pans en dehors de son pantalon, sans doute pour cacher une érection dont il savait qu’elle irait en s’accentuant.

J’ouvris la fermeture Eclair de Gilbert pour extirper sa verge et la caresser, comme un hochet que j’aurais malaxé en m’endormant, tandis qu’il sirotait son rafraîchissement. Mais je ne m’endormais pas. Je serrais délicatement un pénis tendu, décalotté, tiède dans ma main. Pour le sucer, je dus me redresser. Ma langue parcourait tout le membre et s’attardait sur le gland, sur le méat où une goutte de mouille perlait, sur le frein, ce petit ligament qui rattache le prépuce au gland et que je savais si sensible à la caresse.

Les vêtements de Gilbert me gênaient. Il le comprit et se leva pour s’en débarrasser, Je découvris alors son sexe, entièrement. Plutôt long, mais surtout épais, le pénis se dressait contre son ventre de manière arrogante, comme pour me signifier qu’il allait me baiser. Pendant que je suçais, Gabriel était à côté de moi, observant les mouvements de ma langue, de mes lèvres et de mes doigts, ainsi que ma main qui se glissait entre les cuisses de l’invité, cherchant à introduire un doigt dans le sillon de ses fesses. Gabriel m’a glissé dans la main un préservatif que j’ai déroulé sur le pénis de notre invité.

Gilbert m’a baisée après m’avoir allongée sur le dos. Ma tête reposait sur les cuisses de mon mari, assis dans un coin du divan. Mon pied droit sur l’accoudoir opposé, j’avais le genou plié et ma cuisse droite s’appuyait sur le dossier. Pour mieux m’ouvrir, Gilbert saisit la base de ma jambe gauche, la redressa et la maintint relevée et écartée. J’étais ainsi parfaitement offerte à sa verge que je vis approcher toute raide et qu’il dut courber de la main pour la placer entre les lèvres de mon sexe, avant de pousser pour me l’introduire à fond. J’ai alors redressé les yeux vers ceux de Gabriel, braqués sur le sexe de sa femme dont un sexe d’homme prenait possession. En appuyant la joue sur le tissu de son pantalon, je sentis sa verge très dure, en position verticale. Bientôt, j’en ressentis même la chaleur à travers la minceur de son slip et de la flanelle de son pantalon. Gilbert me labourait le sexe profondément et allait jouir de moi. Le plaisir prenait possession de tout mon corps. Quant à mon mari, il m’offrait et bandait en me voyant baisée et en m’entendant gémir. Nous étions vraiment devenus trois complices. Deux seulement ont joui, presque ensemble, Gilbert avec des halètements, moi en criant très fort et en fixant mon mari dans les yeux.

Quand notre invité est ressorti de moi, mon mari s’est accroupi entre mes cuisses pour me sucer. Sa langue fouillait mon sexe inondé de mouille, mais pas du sperme de mon partenaire, puisque celui-ci portait un préservatif pour me baiser. Je suis certaine, parce qu’il me le déclara en d’autres occasions qu’il aurait aimé recueillir ce sperme sur la langue. Debout devant le divan, achevant son verre, l’invité regardait notre couple et me souriait. Plus tard dans la soirée, je l’ai fait jouir en le caressant, sans préservatif, pour le plaisir de voir son sperme jaillir. Mon mari ne m’a pas baisée.

Il était tard et Gilbert souhaitait rentrer. Gabriel lui proposa notre chambre d’amis qu’il accepta. Retirés dans la nôtre, nous nous apprêtions à nous endormir, enlacés, quand je remarquai la forte érection de Gabriel.

— Tu es tout dur, tout raide, mon chéri. Pourquoi n’as-tu rien fait avec moi ce soir ? J’aurais aimé. Allez, prends-moi. Ensuite nous dormirons. Je suis morte d’avoir joui.

Il me serra un peu plus fort dans ses bras. Le ventre collé contre ma cuisse, il ne cherchait pas à me dissimuler son excitation, mais il me suggéra un autre caprice.

— Si je compte bien, tu as joui plusieurs fois, mais Gilbert deux fois seulement. Il t’a baisée, et je pense qu’il a éjaculé.

— Oui mon chéri, il a éjaculé très fort et j’ai joui.

— Plus tard, tu l’as sucé et caressé et là, j’ai bien vu son sperme gicler.

— C’est vrai, mais où veux-tu en venir ?

— Tu devrais le rejoindre dans son lit. Il te prendra encore. Ou bien tu pourras l’exciter à nouveau, vous feriez l’amour, puis vous dormiriez.

— Et toi, mon chéri ? Je n’aurai pas droit à ta grosse queue ?

Ma question était assortie d’un geste pour lui saisir la verge et la presser.

— J’aimerais que tu te donnes bien à Gilbert, murmura-t-il.

C’était un ordre, et il me plaisait.

Je me suis ainsi retrouvée seule dans le lit de notre invité. Je m’étais glissée tout contre lui alors qu’il sombrait dans le sommeil. Ce fut pour lui un réveil si agréable qu’il se tourna vers moi et me serra très fort dans ses bras, se contentant de dire « Violaine ! ». Nous sommes restés un long moment sans rien dire, sans rien faire, comme deux amoureux.

Mon mari m’avait demandé de laisser la porte entrouverte et je ne doutais pas qu’il allait venir à pas de loup pour nous écouter. Effectivement, je perçus bientôt le léger grincement de la porte de notre chambre dans laquelle je l’avais laissé seul avec ses fantasmes. Je savais maintenant qu’il était là, derrière la porte de la chambre d’amis. Notre invité se mit à me chuchoter des mots qui me plaisaient et que mon mari ne pouvait pas entendre, pas plus que mes brèves réponses, percevant seulement que nous avions un échange intime, sur lequel il ne manquerait pas de m’interroger plus tard.

— Tu as obtenu la permission de minuit ? C’est merveilleux, Violaine, me disait Gilbert.

— Peut-être même jusqu’à l’aurore.

Il s’était mis à me tutoyer en ces moments d’intimité hors de la présence de mon mari. Il me parla du plaisir fou qu’il avait pris avec moi, de mon corps, de ma bouche « très habile », de mes cheveux roux, de mes poils roux et de mon sexe. Le sien n’avait pas encore toute sa rigidité, je le sentais seulement se déplier un peu contre mon ventre. Gilbert disait qu’il tenait à me retrouver, même toute seule.

— Surtout toute seule, précisa-t-il.

Il était très libre vis-à-vis de son épouse et possédait un studio pour me recevoir. Je lui ai dit que j’appartenais à Gabriel.

— Bien sûr, mais suggère-lui de m’inviter à nouveau.

Il s’est allongé sur moi et m’a pénétrée. J’ai joui sans retenue, pensant à mon mari qui m’écoutait. Puis nous avons dormi jusqu’au lever du jour.

Le bruit d’un plateau posé sur la table nous réveilla. Gabriel nous apportait le café. Il nous présenta les tasses quand nous fûmes assis dans le lit, ayant pris soin de glisser des oreillers dans notre dos. Le drap ne recouvrait que le bas de nos corps nus. Après le café, notre invité se dirigea vers la salle de bain. Brièvement, Gabriel et moi avons aperçu sa verge qui reposait sagement sur les testicules. J’aurais aimé la saisir dans la main à nouveau, la faire grossir pour qu’elle me prenne encore, car j’adore être baisée au réveil, mais mon mari n’a rien proposé. Gilbert nous a quittés en exprimant le souhait de nous revoir.

6

J’avais avoué à mon mari l’attirance que j’éprouvais pour l’un de mes clients, rencontré à plusieurs reprises dans le cadre de mes activités aux Arts et Métiers. Il me draguait sans vergogne et je m’étais laissée aller à lui donner quelques espoirs, sans plus, le jour où il m’avait fermement collé contre lui à l’issue d’une réunion de travail, comme je l’ai déjà raconté. Peu après notre soirée avec Gilbert, mon mari m’a reparlé de ce client. J’ai dû lui avouer qu’il me plaisait toujours, que je l’avais rencontré une nouvelle fois dans mon travail et que j’avais à nouveau repoussé ses avances.

— Je voudrais que tu le relances, si vraiment tu le désires beaucoup. Ton désir me plaît, Violaine, et je voudrais que tu aies du plaisir avec lui.

— Mais c’est toi que j’aime, mon chéri.

— Je sais et je ne vivrais plus si tu cessais de m’aimer. Mais tu as envie de lui.

Je restais muette, ayant bien compris qu’il voulait m’offrir à ce client, simplement m’offrir, sans me perdre.

— Tu vas te laisser séduire et faire l’amour avec lui. J’aimerais te voir dans ses bras, sans qu’il le sache.

— C’est bien difficile. Il faudrait… que tu te caches dans un placard… ou alors, une glace sans tain.

— Justement. La prochaine fois qu’il te harcèlera, donne-lui un rendez-vous dans un hôtel que je vais t’indiquer. J’y serai moi aussi, dans une pièce voisine. Tu feras ça pour moi.

A la fois troublée et inquiète, j’ai promis à Gabriel de faire ce qu’il me demandait.

L’hôtel en question était situé dans le quartier du Parc Monceau. Gabriel m’a indiqué un jour et une heure susceptibles de convenir à nous trois et compatibles avec les horaires de l’hôtel. Une semaine plus tard, ayant revu mon client, le rendez-vous a été fixé pour un vendredi après-midi. Je suis rentrée à midi rue St Honoré. Gabriel m’a fait couler un bain et a voulu m’aider à faire ma toilette. Il passait doucement un gant sur tout mon corps, insistant sur mes seins, mon ventre, mon sexe et même le sillon de mes fesses, afin que je sois « bien propre pour mon amant ». Il était habillé, mais j’ai noté qu’il bandait. J’ai revêtu mon soutien-gorge seins nus, ma culotte ouverte, un corsage et une jupe. Quand je fus prête, il me serra dans ses bras, soulevant ma jupe et fouillant dans mon corsage.

— Tu vas lui donner tout ça…

Il m’a accompagnée en voiture jusqu’au Parc Monceau, s’arrêtant à deux rues de l’hôtel pour ne pas risquer de croiser mon amant.

— Au fait, comment s’appelle-t-il ?

— Julien.

— Donne-toi bien, ma chérie, je serai tout près de toi, donne-toi à fond.

Il m’a embrassée et s’est garé à proximité pour rejoindre l’hôtel lui aussi. Il devait y occuper une alcôve obscure, voisine de la chambre où j’allais rencontrer Julien, les deux pièces étant séparées par une glace sans tain et des claires-voies discrètes, ce qui lui permettait de voir et d’entendre. Ces deux aménagements « audiovisuels » occupaient toute une cloison de la chambre, sur le côté et à moins d’un mètre d’un très grand lit.

Julien m’attendait à la réception et une hôtesse court vêtue nous conduisit à notre chambre. Je pense que Gabriel entra à peu près au même instant dans l’alcôve, puisqu’il devait me dire, le soir, qu’il avait assisté à nos premières étreintes, quand nous étions encore habillés et debout devant le lit. Tout de suite, j’ai remarqué le très grand miroir ainsi que les claires-voies, semblables à des bouches d’aération, au-dessous du miroir.

Je suis restée plus de deux heures avec Julien. Nous avons fait l’amour furieusement. Il ne m’a pas retiré ma culotte ouverte qui lui faisait une forte impression.

— Tu as une lingerie super !

Il ne me déplaisait pas qu’il me prenne pour une femme infidèle et j’aurais même apprécié qu’il me traite de pute. De l’autre côté du miroir, je savais que Gilbert nous regardait et je pensais en permanence à lui, sauf peut-être quand je m’abandonnais totalement à l’orgasme après avoir dit des choses obscènes. Quand Julien m’a prise en levrette, j’ai tourné les fesses vers le miroir, en position légèrement oblique, afin que mon mari aperçoive bien la verge de mon amant s’introduisant entre les lèvres de mon sexe pour me labourer. Quand je le suçais, je prenais soin que ma bouche et son sexe soient bien visibles depuis l’alcôve, je l’avais promis.

Je n’ai ni forcé mon langage, ni cherché à l’atténuer, car mon désir était fort et ma jouissance profonde. J’évitais simplement les expressions que je réserve à mon chéri, me contentant de dire d’une voix rauque : « Tu es bon, Julien, baise-moi, défonce-moi avec ta grosse queue, inonde-moi ! » Au plus fort de l’orgasme, je ne disais plus rien, je criais.

Chaque fois que nous avions joui, nous bavardions, enlacés. Il chuchotait, mais je parlais à voix haute, répétant quelquefois ses propos pour que Gilbert les entende bien. Il voulait, bien sûr, me revoir. Il disait qu’il aimerait passer toute une nuit avec moi, tout un week-end, que je pourrais bien être la femme de sa vie et je lui répondais que j’étais celle de mon mari, que je n’aimais que lui.

Pour prouver à mon mari que je me donnais « à fond » à mon amant, comme il me l’avait demandé, je me suis allongée sur le dos alors que je venais d’être prise en levrette et que la verge de Gilbert n’avait plus beaucoup de rigidité.

— Prends-moi encore… écrase-moi… j’aime bien ton poids sur moi.

Pour obtenir ce que je désirais, il a fallu que je le caresse et que je le suce très longuement, assise en tailleur près de lui, en lui disant des choses sur son corps, sur ses fesses que je trouvais belles, sur sa queue qui me faisait tant de bien. Il a fini par durcir, j’ai d’abord pensé à le faire jouir d’une caresse manuelle, pour voir son sperme jaillir, mais je suis revenue à ma première idée. Allongée à nouveau sur le dos, j’ai redressé les cuisses et croisé les jambes sur ses reins, comme une femme qui « se donne à fond ». C’est au moment de cet orgasme que Gabriel a obtenu le sien, tout seul dans l’alcôve, m’a-t-il dit quand je l’ai retrouvé après Julien.

Quand nous avons quitté l’hôtel, un peu avant cinq heures, mon portable a sonné. Gabriel me donnait rendez-vous dans un café tout proche. J’ai laissé Julien qui m’a embrassée sur la bouche en pleine rue. Je lui ai dit que j’avais un rendez-vous professionnel. Avec Gabriel, nous sommes allés prendre une assiette de fruits de mer près de la gare du Nord où l’on en sert à toute heure. Il a choisi une table isolée, mais il y avait tout de même près de la nôtre un monsieur seul dont nous n’étions séparés que par la petite allée permettant le passage du serveur. Gabriel m’a regardée longuement dans les yeux, a fini par m’offrir son beau sourire passionné et a posé la main sur la mienne.

— C’était bien ?

Je lui ai rendu son sourire accompagné d’un clignement de paupières qui voulait dire « oui ». Les commentaires et les questions n’ont pas tardé. Ce qui l’avait beaucoup marqué, il voulait dire excité, c’était nos premières étreintes, debout devant le lit et encore habillés. J’avais donné à mon amant, disait mon mari, un baiser d’une passion intense. Il avait vu nos lèvres se joindre et savait que nos langues se mêlaient, il m’avait vue presser la nuque de Julien pour un nouveau baiser, alors qu’il éloignait le visage du mien après le premier qui était interminable. Curieusement, mais Gabriel est vraiment spécial, il avait également été troublé en nous regardant nous rhabiller : le sexe de Julien reprenait sa place dans le slip après « prestations », je passais ma jupe à nouveau sur ma culotte en relevant les cuisses et en montrant furtivement l’endroit que mon amant avait si longuement possédé.

— Quand il t’a déshabillée, son pantalon était tendu.

Il parlait sans aucune discrétion. J’ai saisi sa main en lançant un clin d’œil en direction de la table voisine pour lui signifier qu’il devait s’exprimer à voix basse, mais il a poursuivi sans tenir compte de cet avertissement.

— Gabriel, ai-je chuchoté, on nous écoute !

— Je sais, mon amour.

Ses commentaires ont continué sur le même ton. J’ai compris qu’il cherchait à m’humilier et à s’humilier lui-même. Le client qui nous écoutait feignait une totale surdité en lisant un journal dont il ne tournait jamais les pages. Il comprenait sans aucun doute que je venais de faire l’amour avec quelqu’un d’autre que mon mari et que ce dernier était assis en face de moi.

— Je t’ai vue te donner à lui sans retenue, comme avec moi. Je comprends mieux maintenant la chance qui est la mienne… et le talent dont tu disposes pour faire jouir un homme.

— Gabriel, je t’en prie !

— Quand tu lui mettais un préservatif, tu le faisais avec amour… et dextérité. J’aimais bien ton geste pour le dérouler sur sa grosse queue. Et puis… vous jouissiez en même temps… votre accord était total, tu étais belle, Violaine, vous étiez beaux tous les deux ! Tu m’en veux si je me suis branlé ?

— Non mon amour.

La honte que j’éprouvais était sans comparaison avec toutes celles que mon mari m’avait infligées depuis qu’il concrétisait son fantasme. Je restais tête basse, craignant que notre voisin de table ne cherche à me regarder pour découvrir la femme qui venait de vivre ce que racontait Gabriel, mais il se garda bien de le faire, souhaitant évidemment la poursuite de cette conversation hors du commun. Il avait terminé son plateau avant notre arrivée et se gardait bien d’appeler le serveur pour régler l’addition. Nous avons même quitté la brasserie avant lui, après bien d’autres folies exprimées par Gabriel. Alors que je disais « pardon », en me glissant entre les deux tables pour sortir, il m’a jeté un drôle de regard.

Dans la voiture, nous n’avons rien dit jusqu’à la maison. Je n’étais plus qu’un sexe pour Gabriel. Il semblait ne rien pouvoir échanger avec moi en ces instants d’excitation intense sans avoir accès à mon corps ou sans associer quelqu’un à cet échange. La porte du salon refermée sur nous, c’est moi qui ai repris le dialogue.

— Mon chéri, tu es tout excité… je ne t’ai jamais vu ainsi.

Je me suis assise sur un divan, l’attirant vers moi. Il est resté debout. J’ai posé la main au bas de son ventre, puis je lui ai abaissé son pantalon.

— Tu es tout moite… tu es même tout mouillé, tout poisseux, ai-je ajouté après avoir glissé la main dans son slip. Tu m’as dit que tu t’étais branlé.

J’aimais bien l’odeur forte que dégageait son sexe, à peine tendu. Je l’ai conduit jusqu’à une bonne érection.

— Viens avec moi dans la chambre.

Je l’ai déshabillé et fait allonger sur le lit. Je me suis dévêtue à mon tour. Il me regardait et sa verge grossissait.

— Non, m’a-t-il dit, ne retire pas ta culotte… reste comme tu étais avec lui.

Après quelques étreintes fébriles, il s’est accroupi entre mes cuisses. Sa langue était bonne sur mon clitoris et à l’intérieur de mon sexe. Mais il ne trouvait là que l’abondante mouille que j’avais produite, sans le sperme de mon amant, resté dans un préservatif. Il m’a dit qu’il le regrettait. Quand il s’est redressé, j’ai voulu qu’il s’allonge sur le dos et que ce soit moi qui conduise la suite.

— C’est toi qui vas me prendre ? m’a-t-il demandé.

— Oui, mon grand.

Les deux mains sous la tête, il se laissait faire, dans une totale béatitude. Je l’ai chevauché et, saisissant sa verge d’une main, je l’ai dirigée vers ma fente, puis je me suis assise pour me l’enfoncer très profondément dans le vagin. Je rythmais moi-même le mouvement, abaissant et relevant alternativement le bassin, avec lenteur. Nous nous regardions dans les yeux. Cela dura longtemps.

— Il t’a dit qu’il voulait te revoir, je l’ai entendu.

— Oui

— Il te veut pour toute une nuit, pour tout un week-end.

— Oui.

— Tu serais d’accord ?

— Je t’ai dit dès le départ qu’il m’attirait. J’aime son corps. Ne m’en veux pas si j’aime sa verge, Gabriel, sa grosse verge qui m’a fait tellement jouir.

— Tu le reverras ?

— Oui.

A ma réponse, Gabriel a éjaculé.

7

Le fantasme que je partageais maintenant avec Gabriel ne compromettait pas du tout notre amour. Au contraire, il nous rapprochait. Son principal effet était d’accroître les satisfactions que nous obtenions sur le plan sexuel. Pour lui, c’était évident : en m’exhibant ou en me voyant possédée par un autre, il parvenait à un état d’excitation que je ne lui connaissais pas dans notre relation antérieure. Pour moi, c’était plus subtil, mais presque aussi fort : son excitation accrue me faisait obtenir des caresses meilleures, mais là n’était pas l’essentiel. Je découvrais un certain bonheur dans la honte d’être exhibée, une grande satisfaction à être désirée par d’autres et à exciter ainsi mon mari, celui qui m’aimait, j’en étais certaine. Si un autre que lui m’avait offerte, je n’en aurais jamais éprouvé le même plaisir.

Je comprenais aussi que mon mari ne puisse vivre son fantasme qu’avec moi, précisément parce que j’étais celle qu’il aimait. S’il avait payé une professionnelle pour des échanges semblables à ceux qu’il exigeait de moi, il serait demeuré insatisfait. Avec une professionnelle, on peut faire du triolisme, de l’échangisme, du mélangisme, mais pas du candaulisme, nom que l’on donne au fantasme de Gabriel.

Notre relation fonctionnait curieusement sur le mode du balancier. Tantôt il m’imposait des exhibitions ou des amants, pour mon plus grand plaisir, tantôt je devenais directive à mon tour, comme je l’avais fait à notre retour du Parc Monceau, en le soumettant à un examen intime, puis en exigeant que ce soit moi qui le prenne, assise sur son sexe, pour son plus grand plaisir également. Il était devenu le maître qui exige mais qui ne peut jouir qu’à travers moi, éventuellement en m’étant soumis.

Ainsi m’imposait-il des hommes dont je n’aurais jamais accepté les avances, mais il m’arrivait aussi, si un invité me plaisait beaucoup, de glisser à l’oreille de Gabriel : « Laisse-moi seule avec lui dans la chambre d’amis, je voudrais me donner à lui rien que pour moi, je voudrais un peu d’intimité avec lui. J’irai te retrouver demain matin dans ton lit… Non, tu n’entendras rien, je ne laisserai pas la porte entrouverte. » Je sais que ces mots l’excitaient beaucoup.

Parmi les hommes qu’il m’imposa, j’ai un très bon souvenir avec un Noir. Il voulait absolument que je désire un Noir. C’est dans ce but qu’il avait acheté l’album Domino, fait de très belles photos montrant les relations amoureuses d’un homme à la peau d’ébène avec une femme blonde à la peau laiteuse. Je n’y avais jeté qu’un coup d’œil mais il insista pour que je le regarde plus attentivement. Nous avons tourné les pages. En noir et blanc comme il se doit, ces clichés montraient deux corps et deux sexes avec un grand sens de l’érotisme, sans la moindre pointe d’excès ou de vulgarité. Les deux partenaires étaient présentés tour à tour, puis unis dans l’amour. L’homme possédait un sexe d’une taille exceptionnelle et Gabriel m’assura que les Noirs étaient presque tous aussi bien « équipés ».

— Tu aimes ?

— C’est pas mal…

— Tu voudrais être à la place de la blonde ?

Son partenaire la prenait en levrette. On voyait un gland monstrueux et luisant posé à l’entrée d’une vulve également humide, prêt à s‘y enfoncer comme le montrait le cliché suivant. J’ai répondu, comme souvent, d’un simple hochement de tête qui valait une affirmation. J’étais troublée par ce corps et ce sexe d’homme. Souvent, je m’étais posé la question de savoir si j’accepterais de baiser avec des Noirs. Ils m’inquiétaient et m’attiraient à la fois. Une amie étudiante vivant avec un Sénégalais m’avait dit un jour : « Quand on a connu une verge de Noir, on ne veut plus que ça. » Effectivement, j’avais souvent remarqué, dans le métro, des Noirs debout, le bassin moulé dans un jean étroit, et je remarquais que leur sexe déformait le tissu de bas en haut, alors qu’il n’y avait encore aucune érection. J’imaginais avec étonnement et une certaine envie ce que pouvaient devenir ces membres une fois déployés.

J’ai rédigé moi-même l’annonce à paraître sur Internet en vue du recrutement : « Couple 33-29 recherche pour elle, exigeante, beau Noir très endurant. Joindre photo avec visage et sexe. Donner n° de portable. » Les propositions furent nombreuses. Beaucoup allèrent tout de suite à la corbeille, après notre réponse polie mais négative. Les meilleures rejoignirent un dossier de sélection et il m’appartenait de choisir. A côté de moi devant l’écran, Gilbert m’interrogeait sur l’impression que me faisaient ces candidats, sur ce que je pensais des propositions formulées, des visages, des corps et, bien entendu, des sexes. J’ai choisi un Malien d’allure sportive, à la musculature fine et qui, contrairement à d’autres, n’apparaissait pas en érection sur la photo. Le pénis était toutefois assez long, plutôt large, et reposait sur des testicules de bonne dimension.

Après l’épreuve écrite, grâce à Internet, et l’épreuve orale dans le café, Traoré, c’était son nom, se retrouva sur un divan de notre séjour. Sans que Gabriel me l’ait demandé, j’ai pris place à côté de lui. Plus jeune que moi, il était souriant, peu bavard, sans doute aussi intimidé que moi. Il lui a fallu quelques encouragements de mon mari pour se décider à m’enlacer, alors que j’avais déjà posé la main sur sa cuisse. Il n’a pas tardé à devenir audacieux.

Il m’avait mise nue et presque conduite à l’orgasme, accroupie entre mes cuisses. Mon mari était venu s’accouder derrière moi au divan sur lequel j’étais affalée, les cuisses grandes ouvertes, les pieds sur le siège. Il me tenait la main. En cambrant la tête en arrière pour lui sourire, je voyais ses yeux braqués sur mon entrecuisse que dévorait Traoré. Mais j’avais hâte de découvrir le corps nu de ce jeune Noir. Dès qu’il s’est redressé, je l’ai attiré vers moi.

— Tu ne vas pas rester tout habillé !

Assise sur le bord du divan, je lui ai retiré son t-shirt et j’ai caressé ses pectoraux. Gilbert me regardait sourire à mon amant. J’ai défait la boucle du ceinturon, abaissé la fermeture Eclair, abaissé le jean dont il s’est débarrassé lui-même. Il portait un slip noir. J’ai posé la paume de la main sur le gros renflement oblique que son sexe en érection dessinait sous le tissu, j’ai pressé, les yeux levés vers lui. J’ai saisi ses fesses en glissant les mains sous le slip, les doigts légèrement introduits dans le sillon qui les séparait, afin de mieux les serrer et d’en apprécier la fermeté. Quand j’ai fait glisser son slip, la verge m’est apparue verticale, presque collée au ventre, énorme. Une perle de mouille était sortie du méat et les poils du ventre étaient déjà légèrement collés par la même liqueur. Il était clair que j’excitais Traoré et qu’il me désirait. J’en étais heureuse et je lui ai encore souri. Je n’ai pas fait comme les actrices du porno qui se précipitent pour engloutir le sexe de leur partenaire aussitôt après l’avoir sorti du slip. Je l’ai longuement regardé, prenant délicatement les couilles dans une main, effleurant du doigt toute la hampe, puis le gland, levant les yeux pour exprimer à Traoré ma satisfaction à la découverte d’un sexe d’une telle dimension. Je ne l’ai introduit dans ma bouche qu’après l’avoir parcouru de ma langue sur toute sa longueur et en avoir titillé le gland. Assis près de moi, mon mari avait passé son bras sur mes épaules et je l’entendais respirer fortement.

Pour la première fois, je goûtais à un sexe de Noir. J’avais envie de sucer Traoré à fond et de retirer ma bouche juste avant l’éjaculation, afin de voir le sperme jaillir en saccades. J’aime faire cela avec mes partenaires et je déplore quelquefois qu’ils n’éjaculent pas très vigoureusement, surtout si je m’autorise cette satisfaction alors qu’ils viennent de me baiser et qu’ils sont beaucoup moins vigoureux. Mais avec Traoré, un jeune Noir si bien membré, montrant une pareille érection et peut-être « à jeun » depuis longtemps, je pensais que l’éjaculation serait violente et que le sperme giclerait très haut, en nombreuses saccades, comme je les aime.

J’ai cependant préféré qu’il me prenne et j’ai déroulé un préservatif sur son gros membre. Gabriel était allé chercher son appareil photo. Sans doute voulait-il réaliser un « Domino bis ». Quand il revint dans le salon, Traoré m’avait allongée sur le divan et me pénétrait de la façon la plus classique, les jambes légèrement fléchies. C’est avec une vive jouissance que j’avais senti son gland s’enfoncer entre les lèvres de mon sexe, un gland de Black, pour la première fois de ma vie. Traoré m’avait relevé les jambes et me tenait solidement par les chevilles en labourant mon sexe. Je gémissais et Gabriel envoyait des flashs, tournant autour du couple adultère qui s’exhibait devant lui. Il n’oubliait ni les plans d’ensemble, ni mon visage, ni les gros plans sur la verge du Malien, cherchant à la photographier quand elle était au fond de moi puis quand elle ressortait presque entièrement, le gland parfaitement visible. Mes gémissements sont devenus des cris quand j’ai senti dans moi la verge de Traoré secouée de spasmes. Peu avant de jouir, il était devenu bavard.

— Tu aimes ça, pas vrai ? Tu aimes les queues de Black… Et moi j’aime les salopes comme toi… Tiens… Tiens… Tiens…, disait-il pour rythmer les coups de queue dont il me défonçait.

Et je lui répondais :

— Oui, c’est bon ta grosse queue… Baise-moi… Défonce-moi… Tu me fais jouir comme une bête… C’est bon !

Plus tard, avant de me baiser sauvagement, Gabriel m’a dit qu’il ne m’avait jamais entendue lui proférer des choses aussi fortes.

Après cette baise exceptionnelle, nous avons bavardé tous les trois. Traoré avait un emploi à temps partiel dans un laboratoire de la faculté des sciences. Sa vie amoureuse était bien remplie, sa préférence allant vers les blondes aux yeux bleus. Mais il venait de découvrir une rousse, pour sa plus grande satisfaction, nous dit-il en passant la main sur les poils de mon sexe. Il voulut me prendre à nouveau, en levrette cette fois, pour avoir à la fois, disait-il, mes seins et mon sexe. Avant de le faire, il m’a longuement embrassée sur la bouche. Je me suis agenouillée sur le divan, lui présentant ma croupe, les genoux bien écartés, les reins creusés, tandis qu’il se mettait un nouveau préservatif. Debout derrière moi, il a saisi mes seins. Je sentais son membre s’agiter au bas mes fesses, car il tentait de me l’introduire en gesticulant du bassin. Afin de lui éviter de lâcher mes seins en utilisant une main pour faciliter la pénétration, mon mari lui est venu en aide. Il a saisi la verge de mon amant et l’a dirigée à l’entrée des lèvres de mon sexe qu’il avait largement écartées. Traoré s’y est enfoncé, tandis que mon mari restait tout contre nous, me caressant le ventre, le pubis et glissant les doigts au contact du membre qui s’apprêtait à me faire jouir. Il avait déjà fait cela avec certains de mes partenaires.

Quand je me suis retrouvée seule avec lui, il m’a dit avoir vraiment « touché du doigt » l’orgasme que j’avais partagé avec notre invité.

— Lorsque j’ai senti, à ses halètements, qu’il allait jouir, j’ai entouré la base de son membre avec mon pouce et mon index en anneau et j’ai nettement perçu la puissante décharge qu’il t’envoyait, mon amour. J’ai regretté de ne pas avoir enregistré ses halètements de mâle et tes cris de femelle. Vous étiez tellement beaux tous les deux ! Je bandais autant que lui.

8

Il arrivait que mon mari fasse des déplacements professionnels de quelques jours en France ou à l’étranger. De mon côté, mon travail m’appelait quelquefois en province et j’ai déjà dit que les retours rue St Honoré étaient chaque fois pour nous un grand sujet de satisfaction. Ils nous prouvaient l’intensité de notre désir l’un de l’autre et de notre amour profond, l’un pour l’autre. A l’une de ces occasions, Gabriel m’a donné toute la preuve de son savoir-faire. Il s’était rendu en voiture pour deux jours chez un client belge et ne devait rentrer que le samedi vers midi. Or, il m’a fait l’agréable surprise d’arriver très tôt dans la matinée, vers sept heures. C’est une heure où je suis encore dans mon lit, surtout un samedi. Mon mari voulait-il s’assurer de ma bonne conduite en son absence et, d’abord, de ma présence au domicile conjugal ? Je ne le crois pas. C’était d’ailleurs une période de notre fantasme où je ne prenais pas encore l’initiative de m’offrir des partenaires en dehors de ses ordres ou, tout au moins, sans son accord préalable.

Il m’a donc trouvée dans le lit au petit matin, seule, nue et profondément endormie. Il est certainement entré à pas de loup, car je n’ai découvert sa présence qu’après un long moment de caresses délicieuses et si délicates qu’elles n’interrompaient pas mon sommeil. C’est ce qu’il m’a expliqué peu après.

— Je crois que tu dormais vraiment, ça a duré longtemps, puis j’ai senti que tu te réveillais, mais tu as fait semblant de dormir encore avant de jouir, alors que tu étais devenue totalement consciente.

C’est bien ainsi que les choses s’étaient passées et cela a pu durer une bonne heure entre son arrivée dans la chambre et mon dernier orgasme. Ses premières caresses ont déclenché dans ma tête un rêve érotique. J’étais dans un train de nuit, allongée tout habillée sur une couchette. Mon mari occupait la couchette du même étage, de l’autre côté du compartiment. Tout à coup, j’ai senti une main se promener sur mon corps. Un homme était là et je ne voyais pas son visage. Ce n’était pas mon mari qui, lui, était toujours sur sa couchette, le visage tourné vers moi, les yeux clos. C’est du moins ce que je devinais dans la pâle lueur d’une veilleuse. Je me suis laissé faire. C’était bon. Je faisais semblant de dormir, ne voulant pas passer pour une femme facile. Quand l’audacieux voyageur a ouvert mon jean et glissé la main dans ma culotte pour introduire un doigt entre les lèvres de mon sexe, j’ai commencé à jouir, mais aussi à avoir très peur, à cause de mon mari qui pouvait se réveiller et tout découvrir. J’ai laissé mon partenaire s’allonger à côté de moi sur mon étroite couchette, abaisser son pantalon et son slip, se coucher sur moi et me pénétrer, en ayant seulement écarté ma culotte. Je gémissais et mon mari n’entendait rien ou ne voulait pas entendre. Les mains du voyageur pressaient mes seins au point de me faire mal, sa verge me labourait profondément et, soudain, j’ai crié en la sentant se vider de son sperme à grandes giclées. Dans la réalité de ma chambre rue St Honoré, c’est là que je me suis réveillée, découvrant la présence de Gabriel. J’ai fait semblant de poursuivre mon sommeil pour prolonger le plaisir que j’éprouvais à être l’objet inconscient et soumis du désir de mon mari. Depuis son arrivée près de moi, il ne cessait de me caresser, mais simplement à la périphérie de mes organes les plus sensibles. J’étais allongée sur le côté et il n’avait encore touché ni mes seins, ni mon sexe, à la différence du voyageur entrevu dans mon rêve érotique. Il passait délicatement les doigts sur mon cou, derrière mes oreilles, sur mes épaules, atteignant seulement le contour de mes seins. J’aurais tellement aimé qu’il en saisisse les pointes pour constater qu’elles étaient dures ! Sa main remontait le long de ma jambe et de ma cuisse, s’attardait sur l’arrondi de mon ventre, effleurant à peine les premiers poils de mon sexe. Il m’a fait attendre très longtemps et je devenais folle de désir. Je me suis mise à gémir très faiblement, j’ai fait onduler mon corps pour solliciter de Gabriel des caresses profondes, appuyées, achevées enfin par la pénétration de sa verge entre mes cuisses que j’avais fini par écarter largement, comme une chienne qui écarte les pattes.

Mais il a préféré me faire jouir toute seule, en me pénétrant seulement de ses doigts et en me suçant les seins. Ce fut un orgasme prodigieux, après de si longues minutes d’attente. Ayant repris le rythme normal de notre respiration, nous nous sommes regardés et embrassés avec passion, sans rien dire. Puis, il a recommencé ses caresses. A genoux sur le lit, il m’a demandé d’écarter les cuisses « toutes grandes ». C’était les premiers mots qu’il prononçait. Il n’avait pas retiré son slip et je voyais que sa verge en déformait le tissu. J’ai pensé qu’il allait enfin me prendre pour jouir lui aussi. Mais non, il s’est installé entre mes cuisses pour me sucer le sexe dont il écartait les lèvres très largement avec les doigts. Il léchait tout le pourtour de ma vulve, ma fente sur toute sa longueur, il titillait longuement mon clitoris et introduisait la langue aussi loin qu’il pouvait à l’intérieur de moi. Un doigt, deux doigts, trois doigts me pénétraient, me dilataient et s’agitaient délicieusement au plus profond de mon vagin. J’ai encore joui.

Il s’est mis debout.

— Veux-tu un café ou préfères-tu jouir encore ?

— Les deux, s’il te plaît. Mais surtout, je voudrais ta grosse queue… et ton sperme…

— Je vais faire du café. Ensuite, tu jouiras encore et je te prendrai. Promis. Tu es tellement belle… Je t’aime tellement quand tu jouis…

Quand il est revenu dans la chambre avec deux tasses, il avait retiré son slip. Sans bander « à la verticale », il était tout à fait en forme. Légèrement tendue et déjà oblique, sa verge n’était pas entièrement décalottée mais laissait apercevoir, sous le prépuce, l’extrémité fendue et rougie de son gland. Elle ne cachait pas les couilles volumineuses sur lesquelles elle reposait. Tandis qu’il passait de droite à gauche du lit pour déposer les tasses, j’avais les yeux rivés sur son sexe, ce sexe que j’aime tant, qui reste nu pour me prendre et qui projette son sperme au fond de moi, pas dans un préservatif comme le font mes autres partenaires ! Quand Gabriel a vu que je le regardais avec une telle insistance, son érection s’est légèrement accentuée. Il s’est allongé à côté de moi et nous avons bu notre café en silence. Puis j’ai reçu un nouvel ordre.

— Mets-toi en levrette.

J’ai obéi. Son érection était devenue très importante et je ne doutais pas qu’il allait enfin me prendre et jouir dans sa position préférée. Eh bien non ! Encore une fois, il voulait que je jouisse toute seule. Il s’est accroupi derrière moi et a recommencé à me lécher et à me pénétrer de la langue et des doigts. Ce n’était plus seulement mon sexe qu’il visitait ainsi : dans la position qui était la mienne, je lui exhibais également mon anus et il traitait alternativement ces deux orifices si proches, quelquefois les deux ensemble, la langue sur mon clitoris et un doigt enfoncé dans mon cul. Puis il changeait et je sentais alors ses délicieux petits coups de langue sur ma rondelle étroite et tellement sensible et ses doigts dans mon sexe. C’est ainsi que j’ai joui une troisième fois, sans lui.

Nous étions maintenant allongés l’un contre l’autre. Il m’a à nouveau chuchoté que son plus grand plaisir était de me voir et de m’entendre jouir.

— J’aime tellement quand tu mouilles, quand tu es inondée comme aujourd’hui, quand tu gémis, quand tu cris… On va recommencer et je te baiserai pour finir.

— Non, tu me baises maintenant. Je veux ta queue, ta grosse queue et tes grosses décharges ! D’ailleurs, c’est moi qui vais te prendre ! Mets-toi sur le dos !

Il m’a obéi. Je l’ai chevauché et je me suis planté sa verge gluante dans la fente, me laissant tomber sur elle.

— Regarde-moi, lui ai-je dit, ne ferme pas les yeux quand tu jouiras.

Il ne bougeait pas, c’est moi qui rythmais notre baise par d’amples mouvements du bassin, sans précipitation. Il n’a pas tardé à se vider en moi. Quelques fractions de seconde avant sa puissante éjaculation, ses yeux ont chaviré, mais il n’a pas abaissé les paupières, obéissant fidèlement à mon ordre. Il m’a littéralement inondée et j’ai joui sans crier trop fort. Je ne voulais pas que ma voix recouvre ses halètements que j’aime tant. Comme je le voulais, nos regards ne se sont pas quittés durant tout cet orgasme. Je me suis ensuite allongée sur lui et nous avons un peu dormi. En glissant dans le sommeil, je sentais son membre perdre peu à peu sa rigidité pour finir par sortir de moi, tandis que sa respiration prenait la cadence qui est la sienne au cours de la nuit.

Ce qui venait de se passer m’aidait à mieux comprendre mon mari. S’il m’offrait si volontiers à d’autres hommes, c’était bien pour le plaisir d’assister à mon orgasme, de même qu’il venait de prendre plaisir à me faire jouir plusieurs fois de suite sans chercher d’abord à obtenir le sien. En creusant davantage, je trouvais cependant étonnant qu’il me pousse à des relations sexuelles en dehors de sa présence, ce qu’il fit une première fois en me jetant dans le lit d’un invité tandis qu’il restait seul dans le lit conjugal. Cette expérience s’était renouvelée de nombreuses fois. Comment expliquer ce comportement puisqu’il lui devenait alors impossible d’assister à mon plaisir ? Je ne comprenais pas bien. La première explication, c’est qu’il aimait également y assister « en différé », grâce aux récits très détaillés qu’il exigeait de moi au retour d’une relation vécue avec un autre. Les mots que j’employais le faisaient bander très fort, mais peut-on comprendre que leur effet fût égal à celui d’une présence au moment même de mon adultère ? Possible… J’ai également supposé du masochisme dans sa conduite, puis je fus convaincue que je tenais là une explication au moins partielle de son fantasme. Mais le masochisme n’est-il pas le moins explicable des comportements sexuels ? Jouir de sa propre souffrance !

En fin de compte, je n’avais pas de véritable explication. C’est comme ça, il ne faut pas chercher à comprendre, Mais j’avais l’immense avantage d’un mari me procurant, dans notre intimité à deux, des jouissances prodigieuses et déléguant, de surcroît, à d’autres le soin de m’en procurer à leur tour, pour s’exciter de mes infidélités et me faire si bien bénéficier de son excitation. Une sexualité à double détente, à double gain, pour moi et pour lui. Sans parler d’un troisième gagnant, mon partenaire extraconjugal.

Gabriel et moi, nous avons passé la matinée de ce samedi au lit, puis il m’a invitée au restaurant. Après un bain pris ensemble, j’ai dû revêtir une jupe courte et un mince tricot assez décolleté sur un soutien-gorge seins nus. La culotte m’était interdite et je devais prendre soin, en m’asseyant, de tirer ma jupe en arrière, afin d’être « cul nu » sur mon siège. C’est ainsi qu’il me voulait souvent pour sortir, même en dehors de toute intention de m’offrir à quelqu’un. Simplement pour qu’on me désire, pour que je me sente disponible, pour qu’il puisse éventuellement relever furtivement ma jupe et exhiber mon sexe ou mes fesses. Il l’a fait réellement, plusieurs fois, dans des circonstances ne présentant aucun risque pour nous deux. Son cadre préféré, c’était un quai de métro quand les portes d’une rame viennent de se fermer et que des voyageurs ont les yeux braqués sur ma jupe courte et sur mon tricot léger et échancré, tendu sur mes seins.

9

J’ai déjà raconté comment j’étais harcelée par un directeur, dans le cadre de mon travail. Il m’avait laissée tranquille plusieurs semaines, mais, avec le printemps, il était revenu à l’assaut. J’avais souvent à me rendre dans son bureau pour lui présenter un projet de formation qu’il lui appartenait d’avaliser. Il n’était pas déplaisant à regarder, encore jeune et de brillante culture. Après m’avoir en vain proposé le restaurant suivi de l’hôtel, il en était venu à du chantage, me menaçant de refuser mes projets et de faire valoir mes insuffisances au niveau supérieur. Je l’en ai fermement dissuadé, avec la menace en retour de tout révéler à ce même niveau et ce serait alors ma parole contre la sienne, avec de sérieux inconvénients pour nous deux.

Il renonça vite à glisser la main le long de ma cuisse en feuilletant mes rapports et adopta une autre stratégie, dont je fus suffoquée. Il me proposa de l’argent !

— Combien demanderais-tu pour un vendredi après-midi ?

— Ça va bien la tête ?

— Ne sois pas sotte, dis ton prix… Une belle femme comme toi…

Evidemment, je ne lui ai pas répondu, mais je mourais d’envie de savoir ce qu’il aurait proposé, lui. J’ai fini par lui poser la question, l’air narquois, comme pour me moquer de lui, sans la moindre intention de conclure un marché. Il a fini par lâcher un montant : mille euros, en espèces, bien sûr. J’ai pouffé de rire et je me suis retirée, non sans l’entendre me recommander de réfléchir.

Le soir même, j’ai tout raconté à mon mari qui tomba des nues lui aussi. D’abord, il ne répondit rien, manifestement troublé. Puis, un peu plus tard, il me demanda ce que je pensais de cette proposition. Bien entendu, je la rejetais avec tout le mépris qu’elle méritait. Nous en sommes restés là jusqu’au coucher. C’est alors que, dans le lit, la main posée sur mon ventre, il revint sur l’affaire.

— Dis-moi ce que tu penses au fond de toi de cette proposition.

— Mais, Gabriel, ce directeur est complètement détraqué ! Et il me méprise ! Est-ce que je suis une pute ?

— Rien de tout cela, mais il te désire follement. Et toi, comment le trouves-tu ?

J’ai dû avouer qu’il n’était pas déplaisant. Bien sûr qu’il pourrait me faire jouir.

— Et si je te demandais de lui céder et d’accepter son cadeau ?

— Tu es fou, toi aussi, Gabriel !

— Non, je t’aime ! ajouta-t-il en se pressant contre moi pour me faire sentir son érection.

J’étais profondément choquée et le silence s’établit entre nous. Peu à peu, sous l’effet des caresses de Gabriel et des mots qu’il me susurrait, mon indignation fit place à un trouble profond.

— Tu te donnerais à quelqu’un qui te désire, pour un peu d’argent, peut-être beaucoup de plaisir, me disait Gabriel. Et, ajouta-t-il d’une voix à peine audible, pour mon plaisir à moi.

Ainsi, il me demandait de me prostituer pour le faire bander ! Pour qu’il me soumette ensuite à un interrogatoire détaillé auquel je devrais répondre le plus crûment possible, et pour qu’il finisse par me baiser sauvagement !

J’ai longuement réfléchi, malgré mon agitation et les violents battements de mon cœur, puis j’ai laissé tomber.

— C’est bien, mon chéri, je recevrai mon directeur vendredi prochain dans mon studio de Montmartre.

Et Gabriel m’a fait l’amour.

Nous n’avons plus parlé de l’affaire, Gabriel et moi, jusqu’au vendredi où je devais recevoir mon directeur. Dès le lendemain de ma décision je me suis rendue dans le bureau directorial avec un billet sur lequel j’avais noté l’adresse du studio, le code de l’immeuble et l’étage. Je lui ai simplement dit :

— Vendredi, quatorze heures. A dix-huit heures, je dois rentrer chez mon mari. Des billets de cinquante, s’il te plaît.

Le vendredi était généralement pour Gabriel comme pour moi un jour d’assez grande liberté dans les horaires de travail. Nous pouvions nous absenter du bureau en prétextant des clients ou des recherches documentaires. A midi, nous avons déjeuné d’un casse-croûte dans un café des Halles, puis nous sommes rentrés rue St Honoré pour que je puisse me préparer. Il m’a fait couler mon bain, l’a additionné de parfums et m’a fait une toilette intégrale avec un gant savonneux et doux. Il insista sur mes seins, mes fesses, mon sexe, avant de me rincer à main nue avec la douche au bout de son flexible, qu’il promena longuement entre mes fesses, sur mon anus et à l’intérieur des lèvres de mon sexe.

Il m’a regardée passer ma culotte de fine dentelle et le soutien-gorge assorti, puis une jupe plutôt longue et un corsage discret. Il était presque l’heure pour moi de me rendre au studio. Tandis que je me maquillais très légèrement devant le miroir d’un lavabo, Gabriel est venu coller son ventre contre moi. J’avais remarqué qu’il bandait en me faisant ma toilette, bien qu’il n’ait pas retiré son pantalon. Il appuyait maintenant sa verge et la frottait contre mes reins. Je l’ai laissé me prendre les seins et soulever ma jupe, mais quand je l’ai entendu abaisser la fermeture de sa braguette et quand j’ai compris qu’il extirpait sa verge avec l’intention de me prendre, je me suis retournée vers lui.

— Non, mon chéri, nous n’avons pas le temps. Et puis, je ne veux pas arriver devant lui pleine de sperme, la culotte inondée…

— C’est bon pour un homme, tu sais, de retirer une culotte inondée…

— Tu me prendras ce soir, Gabriel, je te raconterai, tu me défonceras.

J’ai même ajouté, mais là j’ai fait vraiment très fort :

— Tu comprends, je dois rester propre pour mon client.

Il devait me dire plus tard que cette phrase l’avait bouleversé de plaisir. Il a remis son sexe en place, se contentant de soulever ma jupe pour m’examiner par-devant et par-derrière en laissant tomber :

— Alors, tu vas lui donner tout ça !

Sur le seuil de notre appartement, il m’a serrée dans ses bras et m’a chuchoté à l’oreille :

— Donne-toi bien, ma chérie.

Je suis arrivée au studio la première et j’ai ouvert les fenêtres en grand. Le lit était fait. Je n’ai pas eu à attendre très longtemps mon directeur qui a donné deux petits coups de sonnette et s’est jeté dans mes bras aussitôt la porte refermée. Avant tout, je lui ai demandé son « petit cadeau ». Dans l’enveloppe que j’ai glissée dans mon sac avec un frisson de satisfaction, il y avait bien vingt coupures de cinquante euros.

Je l’ai laissé me déshabiller. Il le faisait d’une manière qui me plaisait, m’ayant laissée debout devant une glace où je me voyais de pied en cap. Les pointes de mes seins ont durci dès qu’il me retira mon soutien-gorge et avant même qu’il les flatte de la main en les admirant dans la glace et en me disant qu’ils étaient « super ». Il m’a mise nue, découvrant ma touffe rousse et recherchant ma fente du bout des doigts, sous mes poils qu’il lissait délicatement. Il m’a étendue sur le lit et m’a écarté largement les cuisses avant de se déshabiller à son tour devant moi qui le regardais en contre-plongée. J’aimais assez son torse puissant et ses cuisses solides. Il avait une belle érection. Quand il s’est redressé pour me pénétrer, après m’avoir sucée entre les cuisses, j’ai saisi mon sac et j’en ai extrait un préservatif que j’ai déroulé sur sa verge, puis je l’ai laissé faire. Il m’a prise d’abord à la missionnaire puis m’a fait mettre en levrette. C’est dans cette position que nous avons joui une première fois. Je lui ai retiré le préservatif et l’ai glissé tout chaud dans un sachet plastique que j’avais préparé à cet effet.

— Tu baises divinement, Violaine.

Je n’ai rien répondu, n’ayant pas l’impression de m’être déchaînée. Comme il m’avait procuré un orgasme assez valable, il était normal que je lui aie fait entendre quelques gémissements prolongés. Je m’étais « donnée », mais pas exactement comme le voulait mon mari, J’avais fait cela honnêtement, sans plus.

Mon directeur en voulait pour ses mille euros. Il a fallu que je le suce, pour lui redonner un peu de vigueur, puis il m’a lui-même sucée une nouvelle fois en ne parvenant à m’arracher un orgasme qu’après les longs efforts que je lui ai imposés. Il a alors voulu me prendre à nouveau, étant parvenu à une bonne érection. Muni d’un préservatif tout neuf, il m’a fait asseoir sur son sexe et ne m’a plus lâchée jusqu’à une nouvelle éjaculation. J’ai un peu joui.

J’avais hâte de retrouver mon Gabriel que j’imaginais en train de se masturber. Qui sait s’il n’allait pas me téléphoner pour me questionner, pour que je lui raconte mon plaisir au moment même où je le vivais… Mais mon directeur voulait discuter avec moi. Il me parlait de soirées coquines, de clubs aussi fermés que raffinés dans lesquels il pourrait m’introduire. Il m’expliqua son goût pour les amours de groupe, les exhibitions et même un peu de sadomasochisme, version soft, évidemment. Je dus simplement lui rappeler que j’étais mariée. Il fut obligé d’en convenir, précisant toutefois qu’il était candidat pour d’autres vendredis à Montmartre.

— Pourquoi pas, ai-je répondu, si tu en as les moyens financiers.

— Parce que… parce que je devrais encore payer ?

— Bien sûr, le même tarif, mon cher.

— Et si je viens avec un copain… ou une copine ?

— Ils en donneront chacun autant que toi. Mais tu peux prendre leur contribution à ta charge. Tu m’as assez dit que je te rendais fou avec mes cheveux roux, mes taches de son et la touffe de même couleur que tu imaginais au bas de mon ventre.

Je n’ai pas eu à le garder jusqu’à six heures comme le prévoyait notre contrat. Après s’être excité par divers récits érotiques qu’il me faisait, il m’a prise une troisième fois, en levrette, debout et accoudée au dossier d’un fauteuil qu’il avait placé devant le miroir. J’ai bien aimé. Je me voyais et il me voyait nue, pénétrée par sa verge de belle taille. Il me donnait des coups de reins auxquels je répondais par des mouvements du bassin en sens contraire, de manière à bien sentir son membre au plus profond de moi. Quand il a déchargé, j’ai éprouvé un violent orgasme et je n’ai pas étouffé mes gémissements. J’ai jeté un troisième préservatif dans ma poubelle portative.

Bien sûr, Gabriel était à la maison pour mon retour. Il m’a longuement serrée contre lui. En lui adressant mon plus tendre sourire, j’ai extrait de mon sac l’enveloppe du directeur et je la lui ai montrée en précisant qu’il y avait bien le compte.

— Tiens, ai-je ajouté, il y a aussi la poubelle.

— La poubelle ?

Sans autre explication, je lui ai exhibé le sachet plastique transparent contenant les préservatifs de l’après-midi.

— Des préservatifs ? a-t-il demandé.

— Oui, trois.

Et je me suis dirigée vers la cuisine pour jeter le sachet à la poubelle, avant que mon mari ne prenne l’idée de s’en saisir pour un examen minutieux.

A mon retour dans le séjour, je l’ai fait asseoir dans un fauteuil.

— Et toi, mon grand, comment as-tu passé l’après-midi ? Tiens, lève-toi et fais-moi voir.

J’ai pris sa place dans le fauteuil, le laissant debout devant moi. Je lui ai abaissé son pantalon et son slip que je découvrais une nouvelle fois humides, poisseux et exhalant une odeur de sexe.

— Tu t’es encore masturbé, mon grand chéri.

Il a fait oui de la tête.

— Tu veux que je te raconte ?

Nouvel acquiescement. J’avais saisi sa verge qui se redressait lentement. Je l’ai décalottée pour découvrir des restes visqueux d’éjaculation. Et j’ai aussitôt changé de ton.

— J’aurais préféré que tu gardes tout ça pour moi. Tu me prives ! Je vais t’interdire désormais de te masturber quand je suis occupée ailleurs. Sauf si je te l’ordonne ou si je t’y autorise. Tu mériterais une correction. Une sévère correction, ai-je ajouté en le fixant durement dans les yeux, au point de lui faire abaisser le regard.

Je l’avais manifestement troublé par cette menace et je comprenais à cet instant qu’il faudrait que je la mette un jour à exécution, pour notre plus grand plaisir à tous les deux.

— Ce soir, il est trop tard, mais demain matin tu iras au rayon animalerie de la Samaritaine. Tu achèteras un martinet, tu me le montreras et tu le rangeras dans le secrétaire. Compris ?

Il acquiesça encore une fois, tandis que sa verge se raidissait un peu plus entre mes doigts. Et j’ai commencé mon récit.

— Donc, je suppose que tu veux savoir comment c’était avec mon directeur ? C’était très bien, surtout à la fin. Il m’a prise en levrette devant le grand miroir du studio. J’étais debout, accoudée à un fauteuil et nous nous regardions baiser. De temps en temps, nos regards se croisaient dans le miroir, mais ils revenaient aussitôt sur sa grosse verge qui me labourait.

— Tu as joui très fort ?

— Très fort, mon chéri, et en même temps que lui, quand il s’est vidé en grognant. Et moi, je criais.

— Tu l’as sucé ?

— Oui, il a voulu et ça ne me déplaisait pas. Tu sais, il a une très belle verge, large, bien longue, bien dure…

— Tu l’as sucé à fond ? Avec un préservatif ?

— Je ne suce jamais avec un préservatif, mon chéri. Je ne l’ai pas sucé tout à fait à fond. Il voulait éjaculer dans mon sexe. Je le lui ai offert trois fois. Tu peux aller vérifier, il y a trois préservatifs dans la poubelle.

— Et lui, il t’a sucée ?

— Bien sûr, à deux reprises ! La seconde fois qu’il s’est installé entre mes cuisses pour cela, j’ai mis un temps fou à jouir. Je sentais sa langue partout autour de mon sexe et dedans. Et sur mon clito. Et sur l’anus. Mais je faisais durer, tellement c’était bon. J’ai même dissimulé un premier orgasme, pour qu’il continue. Le second, je n’ai pas pu le lui cacher.

— Vous devez vous revoir ?

— Peut-être, mais il devra payer. En plus, il m’a dit qu’il viendrait sans doute avec un ami ou une copine. J’aimerais bien deux hommes en même temps pour me faire jouir. Deux belles queues comme la sienne…

A ces mots sa verge que je massais doucement s’est brusquement contractée, il s’est mis à respirer très fort et à projeter des giclées de sperme que j’ai reçues sur mon corsage.

— De mieux en mieux, mon chéri ! Décidément, il va falloir t’éduquer, te corriger, mon pauvre chéri. Tu n’oublieras pas le martinet, demain matin.

10

Comme je l’avais prévu, Julien ne tarda pas à me relancer. On se souvient de ce client que j’avais rencontré dans une chambre d’hôtel munie d’une grande glace sans tain derrière laquelle mon mari nous avait regardés baiser. Cela remontait à un petit mois et je n’avais plus « revu » Julien, même dans le cadre de mon travail. Mais je souhaitais retrouver ce partenaire tout à fait exceptionnel. J’hésitais entre plusieurs façons d’y parvenir. J’aurais pu l’inviter dans mon studio sans rien dire à Gabriel, sans même lui en parler après coup, et entreprendre une liaison secrète avec un véritable amant attitré. Cela me paraissait une grave trahison, mais aussi une bêtise de ma part : pourquoi me priver de l’excitation de mon mari quand je lui fais le récit de mes incartades ou quand je lui annonce simplement « cet après-midi, je serai avec Untel » ? La seconde possibilité était de lui demander la permission. « Gabriel, acceptes-tu que je rencontre Julien à nouveau ? » Pas mal, mais j’envisageais plutôt de l’humilier en lui révélant, au retour d’une rencontre, que j’en avais pris moi-même l’initiative et qu’il n’y avait rien à redire à cela, sauf à risquer une sévère correction. Je précise à ce sujet que mon mari s’était bien rendu à la Samaritaine, comme je le lui avais ordonné, et qu’il m’avait remis, les yeux baissés, un joli martinet à lanières de cuir qu’il avait dû ranger soigneusement dans le secrétaire du séjour.

Finalement, la solution de ce petit problème est venue de Julien lui-même. Il avait organisé un séminaire pour les cadres de son entreprise sur le problème du harcèlement pouvant conduire des salariés au suicide et il faisait appel aux Arts-et-Métiers, donc à moi, pour animer les débats. Le séminaire de deux jours, un jeudi et un vendredi, devait avoir lieu à Cabourg, avec une nuit à l’hôtel pour les stagiaires comme pour les animateurs.

— Si tu es d’accord, je réserverai une chambre pour nous deux, la même…

J’étais d’accord.

J’en ai tout de suite parlé à mon mari mais en laissant planer le doute au sujet de la présence de Julien à ce séminaire.

— Je ne sais pas ce que son emploi du temps lui permettra. Il sera sans doute présent à l’ouverture, peut-être à la clôture, mais il n’est pas certain du tout qu’il passera la nuit à Cabourg. Je crois qu’il n’y tient pas.

Le doute s’est installé dans l’esprit de Gabriel pendant les deux semaines qui nous séparaient du séminaire. Il m’en parlait, je le sentais à la fois inquiet et excité par la perspective d’une nuit entière de sa femme entre les bras d’un autre. Mais j’étais décidée à le laisser mariner dans son fantasme jusqu’au dernier moment. Le jeudi matin de très bonne heure, quand j’ai quitté le domicile pour rejoindre Julien qui m’attendait au pied de l’immeuble et devait me conduire en voiture à Cabourg, il ne savait toujours rien.

— Tu sais, lui ai-je dit, je crois qu’il a bien d’autres soucis dans son entreprise actuellement.

Je ne sais pas si cela le rassurait ou le décevait. Je penche plutôt pour la seconde hypothèse. Mais l’important, c’est que le doute et l’inquiétude subsistaient dans son esprit. Evidemment, il est venu plusieurs fois aux nouvelles, avec son portable, jusqu’au dîner du jeudi soir. Je lui répondais que Julien était toujours à Cabourg, mais qu’il allait peut-être rentrer à Paris. Plus le temps avançait, plus cela devenait improbable, plus mon mari devait être tiraillé entre l’excitation et la jalousie. J’ai fini par mettre mon portable hors fonction, pour ne plus être importunée et pour aggraver son incertitude.

Vers onze heures du soir, alors que je venais de faire l’amour avec Julien, j’ai discrètement consulté ma messagerie. Bien sûr, elle contenait un message de mon mari : « Alors ? Tu es aux abonnés absents ? Je suppose que tu es entre ses bras… Réponds-moi, je t’en supplie ! » Je l’ai appelé à mon tour. Je parlais à voix basse, laissant comprendre à mon mari que j’étais avec mon amant mais sans que celui-ci puisse saisir le sens de l’entretien téléphonique. Je me contentais de petits « oui » à ses questions telles que « Il t’a prise ? Tu as joui ? Tu l’as sucé ? ». Mais j’ai commis l’erreur, dans l’une de mes réponses, d’ajouter « mon chéri ». Julien l’a entendu et a certainement commencé à se poser des questions. Aussitôt l’entretien téléphonique terminé, je me suis lâchée vis-à-vis de lui, vidant le sac de ma vie conjugale, expliquant en détail à mon amant le fantasme de mon mari, allant même jusqu’à lui révéler que notre rencontre dans l’hôtel du Parc Monceau avait été organisée par Gabriel lui-même et qu’il y avait assisté derrière une glace sans tain.

— C’est fou ! Dis-moi, ma petite rouquine que j’aime, puisque tu dois tout lui raconter, qu’est-ce qui lui ferait particulièrement plaisir à ton mari ?

— Que tu m’encules, Julien.

Je n’ai pas attendu sa réaction, je me suis mise sur le côté, lui tournant le dos, les genoux repliés jusqu’au menton, la croupe offerte à mon amant. Bientôt j’ai senti son gland fouiller superficiellement mon anus, s’y introduire délicatement, progresser avec une grande lenteur, dépasser le seuil délicat du sphincter, déplier mon intestin centimètre par centimètre, m’envahir, me faire un peu mal. En poussant, comme on le fait sur une cuvette de WC, j’aidais Julien à m’enculer à fond. Sa verge m’a alors labourée pendant de longues minutes et a fini par gicler son sperme quand mes gémissements sont devenus des cris.

Le lendemain soir, il m’a déposée rue St Honoré.

— Cela ferait plaisir à ton mari que je monte ? Qu’il me voie ?

— C’est prématuré, mais je vais y réfléchir. Je t’attends vendredi à l’adresse que je t’ai donnée. Embrasse-moi.

On devine aisément l’excitation qui était celle de Gabriel quand je me suis jetée dans ses bras. Il était déjà tard et nous avons pris ensemble la collation qu’il avait préparée. J’ai dû lui raconter Cabourg.

— Tu ne savais pas s’il passerait la nuit avec toi, mais je suppose qu’il s’est déjà offert quelques privautés au cours du trajet en voiture…

— Peu de chose, mon chéri, juste un peu de flirt.

— C’est-à-dire ?

— Il a voulu que je retire ma culotte et, de temps en temps, il en profitait, tout en conduisant.

— Il te caressait ?

— Oui.

— Il t’a fait jouir ?

— Oui.

— Et toi ?

— Moi aussi.

— Tu l’as caressé ?

— Il a arrêté la voiture sur une aire de l’autoroute pour que je le suce.

— Tu l’as fait ?

— Oui.

— A fond ?

— Oui.

— Tu as avalé ?

— Oui.

Nous étions à table et je lui fis alors le récit de ma nuit. Il n’en pouvait plus de me voir sagement assise, répondant à ses questions sans qu’il puisse me toucher. Il m’a conduite dans la chambre et a ouvert le lit. Il m’a mise nue puis installée sur le dos, m’imposant de rester les cuisses grandes ouvertes, tandis qu’il se déshabillait à son tour pour m’exhiber une verge verticale et luisante de mouille. Il s’est allongé contre moi.

— Dis-moi encore…

— Tu vas te fâcher.

— Non, ma chérie, non. Dis-moi !

Je l’ai fait attendre un peu puis j’ai lâché :

— Il m’a enculée. C’est moi qui le lui ai demandé.

A ces mots, Julien ne s’est plus retenu. J’ai brusquement entendu ses halètements : il éjaculait sur les draps ! Quand il eut repris son souffle, j’ai écarté la couette.

— Regarde, grand maladroit ! C’était pour moi, tout ça ! Je n’aime pas que tu me prives. Tu mériterais une correction, mais je suis trop fatiguée.

— Excuse-moi, ma chérie. Tu te sens vraiment frustrée ?

— Un peu, mais pas vraiment. Tu sais, avec tout le plaisir que Julien m’a donné, je peux bien faire un petit sacrifice. Allez, dors !

— Violaine, il faudra changer le drap de dessous, la tache de sperme est vraiment énorme.

— Je ne le changerai pas.

— Que va penser la femme de ménage ?

— Ce qu’elle voudra. Je veux qu’elle voie cette tache. Elle a déjà vu le martinet. Dors !

J’étais de plus en plus attachée à Julien et résolue à faire de lui mon partenaire du vendredi. Je l’avais dit à mon mari qui aurait préféré que je me « disperse » davantage. Nous avons fini par aborder le problème franchement.

— Tu l’aimes, Julien ?

— Ne dis pas de bêtises, c’est toi que j’aime, mon chéri.

— Et Julien ?

— Je t’ai déjà expliqué. C’est son sexe que j’apprécie d’abord. Sa verge ! Mais il est vrai que j’aime aussi son allure générale, son torse, ses fesses musclées, son ventre plat, sa voix, son humour…

C’est ce jour-là, peu après Cabourg, que mon mari apprit toute la vérité sur le trio que nous formions, lui, Julien et moi.

— Il faut que tu saches une chose, Gabriel, Julien est au courant de nos rapports.

— De nos rapports ?

— Oui, il sait que tu connais tout de ma relation avec lui. Il sait même que c’est toi qui as organisé ma première rencontre avec lui, à l’hôtel du Parc Monceau.

— Pourquoi lui avoir dit ?

J’ai expliqué à Gabriel mon échange téléphonique avec lui en présence de mon amant, dans la nuit de Cabourg. Je ne pouvais plus rien cacher à Julien qui, d’ailleurs, admettait très bien le fantasme vécu par notre couple.

— Mais quelle honte pour moi ! s’insurgea Gabriel.

— Non, mon chéri. Allez, viens me baiser. Tu n’auras pas droit à une capote, toi. Julien, lui, il y a droit. Mets-moi ta grosse queue toute nue.

— J’espère qu’il ignore que j’ai tout vu à travers une glace sans tain ?

— Non, il le sait. Baise-moi, mon chéri.

J’avais donné rendez-vous à Julien dans mon studio de Montmartre pour le vendredi qui suivait le séminaire de Cabourg. La veille, mon mari me proposa de profiter de ce même vendredi pour visiter une exposition de peinture au Grand Palais.

— Je suis désolée, mon chéri. Vendredi, je reçois Julien à Montmartre. J’avais oublié de te le dire, excuse-moi.

— J’ai déjà les tickets d’entrée. Tu sais qu’il n’est pas facile de les obtenir. Tu ne peux pas reporter ton rendez-vous ?

— Non, je serai avec Julien. Je préfère. Mais va de ton côté à l’exposition.

— Et toi ?

— C’est vrai que j’ai envie de la voir cette expo, Julien aussi d’ailleurs. J’aimerais la voir avec lui. Franchement, demain, je ne suis pas libre. Excuse-moi, mon grand.

Gabriel n’est pas allé au Grand Palais ce vendredi. Moi, j’ai retrouvé Julien au début de l’après-midi. Avant de me rendre au studio, j’avais recommandé à mon mari de se changer les idées, de ne pas ressasser sa jalousie, de ne pas penser à ce que nous ferions, Julien et moi durant l’après-midi. Et je lui ai formellement interdit de se masturber.

A mon retour, il m’a paru apaisé, ce qui m’a intriguée.

— Baisse ton pantalon et ton slip, mon chéri.

Le slip était parfaitement sec. La verge de Gabriel était propre. Décalottée, elle n’avait aucune trace de sperme. Aucune odeur. Un soupçon m’est venu, car il était impossible qu’il n’ait pas bandé et mouillé en me sachant entre les bras d’un autre.

— Viens avec moi.

Je l’ai conduit dans la salle de bain et j’ai ouvert le panier à linge sale. Sans avoir à fouiller, j’en ai retiré l’un des slips noirs qu’affectionne mon mari. L’intérieur était gluant d’un sperme abondant et blanchâtre qui collait le tissu sur lui-même. Exhibant ma trouvaille, j’ai lancé à mon mari un regard très dur, en laissant retomber le slip dans la corbeille.

— On va dans le séjour. Déshabille-toi. Complètement. Apporte-moi le martinet.

Il s’est exécuté, en fuyant mon regard. Il n’avait encore qu’une très légère érection et restait planté, debout et nu, au milieu de la pièce.

Armé du martinet, je tournais lentement autour de lui.

— Je crois t’avoir dit que ton sperme est pour moi. Pas pour le lave-linge. Je suis déjà assez contrariée que celui de Julien s’écoule dans du caoutchouc. Le tien, au moins, il me remplit le sexe. Et tu m’en prives en te masturbant stupidement. Je n’aime pas tes infidélités, Gabriel, tes trahisons ! En plus, tu as triché, tu t’es lavé, tu as changé de slip et jeté le premier dans la corbeille. Tu n’es qu’un petit collégien qui se branle et invente des ruses pour cacher son vice. Mets les mains sur la tête !

Face à lui, j’ai levé mon bras armé du martinet et je l’ai abattu sur son sexe qui n’était pas tout à fait en position horizontale. Gabriel s’est violemment cambré, plus sous l’effet de la surprise que de la douleur. La douleur est certainement venue quand j’ai renouvelé mon geste à de multiples reprises, de haut en bas, de droite à gauche, de gauche à droite. Je frappais à toute volée, sa verge se balançait, les couilles aussi, et je la voyais grossir et se redresser. J’ai marqué une pause.

— Ecarte les cuisses… plus large que ça !

Abaissant le martinet vers le sol, je l’ai redressé d’un mouvement très vif sur l’intérieur des cuisses de mon mari, en frappant ses couilles. En se repliant, les lanières l’atteignaient sur le bas des fesses. Il commençait à gémir de douleur, et je ne pense pas qu’il simulait. Je me suis alors placée derrière lui, pour la même punition, en visant le V de ses cuisses, mais par l’arrière, de telle sorte que, cette fois, l’extrémité des lanières achève sa course sur son sexe et son pubis.

Ce n’était qu’un début, l’essentiel de la correction résidant, selon moi, dans le châtiment sur les fesses, comme pour les collégiennes et les collégiens indisciplinés.

— Penche-toi en avant et prends appui sur le dos du fauteuil. Ne reste pas les jambes serrées, tu dois avoir une meilleure assise… Allez, écarte les jambes !

Je lui ai administré une très sévère correction. Le martinet s’abattait sur ses fesses à un rythme soutenu, je croisais les coups et je voyais la peau rougir. M’interrompant pour la palper, je l’ai trouvée très chaude et j’ai recommencé à frapper. Il s’est retourné pour m’implorer et je crois vraiment qu’il n’en pouvait plus.

— C’est bientôt fini. Un dernier coup, mon chéri, mais il sera très douloureux, tu vas avoir très mal, mais je te demande de l’accepter.

J’ai levé le bras et, de toute ma force, j’ai abattu le martinet en travers de ses fesses. J’avais conscience d’être allée un peu loin. Il a fléchi les genoux, le visage tourné vers moi, grimaçant de douleur. Aux rougeurs de la peau s’ajoutaient maintenant de vilaines boursouflures virant vers le brun.

— Va ranger le martinet, mon chéri.

Il l’a fait puis s’est planté au milieu de la pièce, la tête basse, les mains sur ses fesses que j’avais martyrisées. Cette correction m’avait excitée. Je commençais à comprendre ce qu’on appelle « le plaisir sadique » et comment on peut s’y abandonner avec excès. J’ai retiré mon jean, ma culotte, et je me suis effondrée dans un fauteuil, les jambes posées sur les accoudoirs, de manière à avoir les cuisses largement écartées.

— Viens.

Il bandait et s’est avancé vers moi, prenant en main sa verge en érection, dans l’intention manifeste de me la planter dans le sexe. Je l’ai arrêté d’un geste sans appel.

— Non, mon chéri, ta queue est privée de mon sexe jusqu’à nouvel ordre. Ta bouche, s’il te plaît.

Il m’a sucée. Très bien, je dois dire, et j’ai pris tout mon temps pour me laisser aller à jouir.

11

Ma petite sœur Odile, pour laquelle je conservais libre mon studio de Montmartre, a eu besoin de ce pied-à-terre plus tôt que prévu, en raison d’un stage qu’elle devait faire en région parisienne. J’ai dû le libérer des objets que mes incartades y avaient rassemblés, notamment une réserve de préservatifs et quelques ouvrages illustrés, susceptibles d’offenser la morale. Cela modifiait un peu le mode de vie qui s’était installé dans notre couple, avec mes rendez-vous répétitifs, qui risquaient d’engendrer une monotonie destructrice, ce que Gabriel et moi redoutions par dessus tout. Il fallait donc vivre notre fantasme avec quelques aménagements logistiques.

— Tu pourrais recevoir tes amis à la maison. Si tu veux, ou s’ils l’exigent, je vous laisserai seuls.

— Je peux aussi les rencontrer chez eux… ou à l’hôtel. J’avais bien aimé l’hôtel du Parc Monceau. Tu ne m’as jamais demandé d’y retourner avec quelqu’un. C’est vrai que tu avais payé une fortune, mais n’oublie pas que notre tirelire contient déjà le petit cadeau de mon directeur.

— Tu recommencerais avec lui ou avec un autre pour de l’argent ?

La question me troublait beaucoup. J’avais chassé de mon esprit l’idée que je m’étais comportée, littéralement, comme une prostituée avec mon directeur. Mais j’étais malgré tout poursuivie par un fantasme qui me faisait horreur et qui, pourtant, m’excitait : devenir la pute de mon mari, Gabriel, l’homme que j’aimais, pour son plaisir et pour le mien. Je n’ai pas répondu à sa question autrement qu’en fuyant son regard et, je crois, en rougissant un peu. Le trouble que je manifestais ainsi l’a incité à aller plus loin, en nous amenant à dévoiler nos pulsions les plus secrètes, à mettre en évidence notre profonde complicité.

— On pourrait astucieusement combiner les deux choses, me dit-il. Tu recevrais un client à l’hôtel du Parc Monceau et, moi, je serais dans l’alcôve, derrière le miroir sans tain. Tu aimerais ?

Je n’ai rien dit, demeurant immobile un instant, les yeux baissés, puis je me suis jetée dans ses bras. Nous sommes restés enlacés un très long moment.

Ne pouvant plus recevoir Julien dans mon studio, j’ai dû me résoudre à le rencontrer à son domicile, au Vésinet. Je n’y avais encore jamais mis les pieds, car, pour nos rencontres du vendredi, Montmartre était plus proche et plus pratique. L’appartement de Julien était très élégant, équipé de miroirs dans lesquels nous pouvions nous voir mieux encore que dans mon studio. J’appréciais particulièrement celui que Julien avait fait placer au plafond de sa chambre, au-dessus d’un grand lit. J’aimais m’y regarder écrasée par son corps quand il me baisait à la missionnaire, mes jambes repliées sur ses reins. Le vendredi, je rentrais désormais un peu plus tard rue St Honoré.

La routine dans laquelle Julien s’installait avec satisfaction commençait à déplaire à Gabriel et à moi. Quand un mari vous interroge une dixième fois sur votre après-midi avec un amant, toujours le même, comment lui dire autre chose que des phrases répétitives : « oui, il m’a bien baisée, j’ai bien joui, il a une verge exceptionnelle… » Des phrases qui finissent par ne plus produire aucun effet sur lui, pas même une petite érection.

Julien lui-même l’a admis et m’a proposé de provoquer Gabriel : il proposait de s’adresser directement à lui, le priant de lui amener sa femme pour qu’il la baise en sa présence. La chose était rendue plus facile par le fait que mon mari était au courant de mes incartades avec Julien et que Julien connaissait la complicité de Gabriel, organisateur de mes adultères. La demande, bien sûr, pouvait révolter mon mari qui jugerait humiliant d’avoir à se présenter devant son rival, celui qui baise sa femme. Mais je pensais qu’il fallait tenter cette expérience, Gabriel étant tout à fait capable de jouir de son humiliation.

Effectivement, il a apprécié cette nouveauté le soir où, en ma présence, mon amant lui a téléphoné.

— Sans nous être jamais rencontrés, lui dit Julien, nous nous connaissons bien. J’aimerais vous inviter demain soir avec votre épouse. Vous savez l’attirance que j’ai pour elle et nous pourrions passer une bonne soirée…

C’était dit et Gabriel accepta. Nous devions rejoindre Le Vésinet vers vingt heures, pour le café. Je sentais mon mari très tendu, à la fois honteux de rencontrer mon amant et désireux de me voir livrée à lui. Le contact entre Gabriel et Julien resta courtois et tout à fait mondain durant toute la soirée. Ils n’en vinrent jamais au tutoiement.

C’est moi qui ouvris le jeu assez brutalement, alors que nos premières conversations de salon s’embourbaient dans des futilités bourgeoises. J’étais assise près de mon mari sur un canapé et Julien nous faisait face dans un large fauteuil. Je me suis levée, j’ai déposé une bise sur le front de Gabriel en lui demandant « Je peux ? » et, sans attendre sa réponse, je suis allée m’asseoir sur un accoudoir du fauteuil de Julien qui a passé le bras autour de ma taille. Nous nous sommes regardés en souriant et je l’ai embrassé sur la bouche, très longuement, exerçant une forte pression de ma main sur sa nuque. Comme il semblait ne pas oser me caresser devant mon mari, j’ai posé la main en haut de ses cuisses, à l’endroit de son sexe et j’ai appuyé, en massant lentement. Quand j’ai relevé ma jupe pour poser mes jambes sur ses genoux, il s’est décidé à glisser la main entre mes cuisses que j’ai alors écartées. Ma jupe a glissé et Gabriel pouvait apercevoir la main de mon amant se dirigeant vers mon sexe. Mes seins étaient à la hauteur de son visage et il les a caressés avec la joue, avant d’ouvrir mon corsage pour prendre entre ses lèvres les pointes de mes seins, sans être gêné par du tissu, car j’avais revêtu un soutien-gorge seins nus. Comme toujours, mes pointes étaient devenues très dures.

Ayant décidé de conduire les opérations jusqu’au bout, je me suis levée et j’ai retiré mon corsage et ma jupe. Les poils roux de mon sexe dépassaient légèrement les bords latéraux de mon string minuscule dont le haut ne cachait que la moitié de ma touffe. Cette lingerie symbolique s’incrustait et disparaissait complètement dans le sillon de mes fesses. J’étais fière de montrer mon corps presque nu à deux hommes qui étaient fous de désir pour lui. Je savais qu’ils bandaient tous les deux et je voulais faire découvrir tout de suite à mon mari le sexe dont je lui avais tant parlé. J’ai débarrassé mon amant de ses chaussures, puis de son pantalon, avant même de lui retirer son polo. Il était toujours assis. Son slip blanc taille basse était déjà gonflé par une assez forte érection. Une forme oblique se dessinait sous le tissu, encore contenue par lui, mais semblant sur le point de dépasser la ceinture du slip. J’ai pris Julien par la main pour qu’il se lève du fauteuil. Le polo est descendu, cachant le haut du slip. Je le lui ai retiré. Comme moi, Gabriel put alors apercevoir le gland de mon amant. Il avait brusquement surgi du slip que j’ai enfin abaissé pour montrer à Gilbert l’arrogante verge qui me faisait jouir si souvent et si violemment.

Entièrement nu, mon amant m’a prise dans ses bras et m’a déposée sur le divan, la nuque sur une cuisse de mon mari. Ce qui suivit fut d’une grande intensité émotionnelle pour moi et, je pense, pour Gilbert et Julien, deux hommes amoureux de moi. On n’entendit pas un seul mot pendant de longues minutes, une heure peut-être. Seulement le bruit de succion provoqué par la bouche et la langue de mon amant qui me dévorait littéralement le corps. Pas seulement les seins et le sexe, mais les jambes, les cuisses, le ventre, les épaules, le cou, la bouche, sous les yeux de mon mari. Il affectionnait particulièrement les poils de mon sexe qu’il broutait comme un herbivore. Sa bouche rechercha même des poils inexistants sous mes bras, à quelques centimètres de la cuisse de mon mari qui me lissait timidement les tempes et dont la main s’aventurait vers mes seins quand Julien ne le gênait pas, occupé, par exemple, entre mes cuisses.

Mon amant m’a fait jouir une première fois en me suçant. Cambrant la tête en arrière, j’ai regardé mon mari pendant tout l’orgasme. Puis il s’est levé. Gabriel et moi, nous avons vu à nouveau son sexe qui avait été jusque-là dissimulé par le divan devant lequel il s’était accroupi pour me sucer. Il s’est alors penché vers moi, prenant appui sur le dossier du divan, pour présenter sa verge à ma bouche. Je l’ai saisie, plaquée contre ma joue, humée, léchée, engloutie et délicatement caressée. J’étais follement excitée que mon mari me voie, de si près, rendre cet hommage à la verge de mon amant.

Craignant peut-être de jouir trop vite, Julien s’est bientôt retiré de ma bouche. Je l’ai saisi par la main.

— Tu veux bien me prendre en levrette ?

C’étaient les premiers mots que l’on entendait depuis que j’avais pris la direction des opérations.

— C’est comme ça que je te préfère.

Je me suis levée pour aller chercher un préservatif.

— Ils sont toujours au même endroit ?

Julien me fit un signe de tête affirmatif et je disparus quelques instants. Gabriel, décidément imprévisible, devait me dire le lendemain que l’aisance avec laquelle j’évoluais chez son rival montrait que je lui appartenais pleinement et qu’il en avait éprouvé de la jouissance.

J’ai déroulé le préservatif sur le membre tendu de Julien.

— Il n’en reste plus que trois dans la boîte. Il faudra y penser.

Je me suis alors dirigée vers le divan, appuyée au dossier, tout contre Gabriel, dans la position qui était celle de Julien quand je le suçais. Puis je me suis agenouillée sur les coussins, les reins cambrés, la croupe rejetée en arrière pour m’offrir à mon amant. Debout derrière moi, celui-ci s’apprêtait à me pénétrer comme le font tous les hommes pour baiser une femme en levrette, c’est-à-dire en écartant d’une main les lèvres du sexe féminin et en empoignant le sexe masculin de l’autre.

— Non, Julien, ai-je dit, faisons autrement aujourd’hui puisque nous sommes trois. Gabriel va nous aider. Je préfère que tu me prennes les seins. Gabriel, tu as deux mains, aide Julien à me prendre.

Je jure que je n’avais rien prémédité. L’idée que mon mari pourrait aider mon amant à me baiser en levrette, en saisissant sa verge d’une main et en écartant ma fente de l’autre, m’était venue spontanément et brutalement. Par la suite, Gabriel m’en parla à de multiples reprises et voulut souvent renouveler cette expérience qui lui avait procuré une « excitation bouleversante ». Ce soir-là chez Julien, il fit ce que je lui demandais et introduisit lui-même dans mon sexe celui de mon amant. Il resta contre moi jusqu’à l’orgasme que me préparait Julien. Quelquefois, ses mains et celles de Julien se rencontraient sur mes seins ou sur les lèvres de mon sexe. Je savais qu’il recherchait furtivement le contact avec le membre qui me pénétrait et même avec les couilles qui frappaient en cadence le haut de mes cuisses. Il l’avait déjà fait dans d’autres rencontres. Quand il m’a sentie sur le point de jouir et qu’il a entendu les halètements de Julien, ses doigts se sont carrément introduits dans ma fente, tout contre la verge qui éjaculait, secouée de violentes palpitations.

J’étais morte de plaisir. Je m’étais donnée à mon amant et la présence de mon mari avait accru ma jouissance. J’aurais aimé qu’il me prenne à son tour et rende Julien un peu jaloux. Mais il était toujours assis sur le divan et toujours habillé. Je lui ai mis la main au bas du ventre.

— Tu es tout dur, mon grand chéri. Tu ne veux pas me prendre ?

— Donne-toi encore à Julien, tu le fais si bien, tu es si belle quand tu te donnes. Donne-toi.

Je me suis encore donnée. Cette fois Julien m’a prise en me parlant, en me disant les choses que j’aime bien. Qu’il aimait mes poils, mes taches de son. Qu’il aimait me bouffer les seins, la chatte, le cul. Qu’il me voudrait couverte de sperme. Qu’il me défoncerait le cul. Il disait tout cela d’une voix rauque et mon mari entendait tout. Mon amant était assis dans un fauteuil et m’avait empalée sur lui, mon dos contre son ventre, face à mon mari qui le voyait me pétrir les seins, tandis que j’agitais le bassin sur sa verge. Après notre orgasme, c’est moi qui lui ai retiré le préservatif. En souriant, je l’ai montré à Gabriel. Le sperme de Julien faisait une sorte de boule blanchâtre au bas du plastique. Je l’ai touchée, appuyant pour faire monter le liquide, y plongeant un doigt que j’ai ensuite porté à ma bouche. Je regardais mon mari.

— Tu veux aussi goûter, mon chéri ?

J’ai éclaté de rire, je me suis avancée vers le divan et j’ai promené l’objet comme un trophée devant ses yeux.

A la fin de la soirée, Julien a dit à mon mari qu’il me garderait chez lui pour la nuit mais qu’il n’avait pas de chambre à lui offrir.

— Je vous prie de m’en excuser. Voilà, je crois que Violaine a besoin de repos. Elle va regagner ma chambre. Venez donc la chercher demain, mais pas avant dix heures, puisque nous serons samedi.

12

Quand Gabriel est venu me chercher au Vésinet le samedi matin, il était un peu plus de neuf heures. Il a sonné et Julien l’a fait attendre assez longtemps devant la porte. Il lui a finalement ouvert en lui reprochant de venir trop tôt. Il était en slip taille basse.

— J’étais occupé avec votre épouse. Vous êtes très matinal. Vous devrez attendre dans le salon.

Mon amant lui a refusé l’accès à la chambre dans laquelle nous venions de faire l’amour. Je trouvais cette humiliation excessive, mais je fus surprise de constater, en le touchant au bas du ventre, que mon mari bandait quand nous en avons parlé dans la voiture qui nous ramenait à Paris.

Et il eut bientôt droit à d’autres sujets de jalousie et d’excitation. J’ai dû lui avouer que mon amant devenait de plus en plus possessif envers moi.

— Il me reproche un trop grand attachement à toi. Cela va même très loin, mais il y a des choses que je renonce à te dire.

— Mais si ! Tu dois me les dire !

— Ecoute… C’est fou… Il voudrait que nous fassions chambres séparées toi et moi… que je me garde pour lui… que je me refuse à toi…

Mais bientôt, c’est de moi-même que lui vint un sujet d’humiliation et d’excitation. J’avais un projet depuis quelque temps et j’ai fini par lui en parler, alors que la chose était déjà faite.

— J’ai dû te dire déjà que nous étions très perturbés, Julien et moi, par la nécessité du préservatif dans nos rapports sexuels. Il voudrait me prendre sans préservatif et moi aussi je voudrais qu’on puisse baiser plus librement, lui et moi. J’aimerais recevoir ses jets de sperme dans le sexe, directement sur ma peau, sans préservatif. Tu sais, mon chéri, c’est bon pour moi ce liquide pâteux qui m’envahit et j’aime conserver sa chaleur en moi. Quelquefois, j’aime aussi voir le sperme ressortir de moi et couler entre mes cuisses, comme avec toi, mon grand chéri. J’aime bien dérouler un préservatif sur une belle verge, mais à la longue, c’est répétitif, c’est lassant… C’est tellement bon une vraie giclée, avec une verge nue ! Surtout avec celle de Julien ! Ne m’en veux pas, mon grand, mais nous avons déjà fait les tests VIH.

— Quels résultats ?

— Négatifs tous les deux. Maintenant, nous baiserons bien mieux, Julien et moi. Si je ne fais pas ma toilette après l’avoir rencontré… je veux dire après notre orgasme, tu trouveras dans mon sexe autre chose que ma mouille. Et dans ma culotte aussi. Tu aimeras ?

Pour toute réponse, il m’a violemment serrée contre lui, me faisant sentir une formidable érection, puis il m’a baisée.

Malgré les exhortations de mon amant, nous ne faisions pas chambres séparées, Gabriel et moi. Cela n’arrivait que de temps en temps, et pour une brève durée, quand je le privais de mon sexe, suite à ses masturbations indélicates et après l’avoir sévèrement corrigé. J’aimais trop sa queue, ses propos, ses gestes, sa culture, toute sa personne. Julien ne pouvait pas me suffire, même si je laissais quelquefois entendre le contraire à mon mari adoré, pour le faire bander et pour bien jouir de lui.

Pour l’instant, Gabriel prospectait le marché de la prostitution haut de gamme, pour me livrer à quelqu’un de bien. Tout était arrêté avec l’hôtel du Parc Monceau, moyennant un chèque important et quelques pourboires. Il ne restait plus qu’à me dénicher un client.

— J’hésite entre plusieurs, me dit Gabriel, et je choisirai le mieux-disant financièrement, pour commencer. Ce ne sera pas forcément le plus attirant sexuellement.

— Ah si ! Je ne veux pas n’importe qui !

— Pas n’importe qui, mais c’est moi qui choisirai et tu devras te livrer entièrement à lui. Satisfaire ses caprices, même si sa personne n’est pas très attirante.

— Et si je refuse ?

— Tu seras corrigée et menacée d’une correction bien plus douloureuse si tu persistes.

Voulait-il répliquer ainsi aux corrections qu’il m’arrivait de lui infliger ? Je voulus en avoir le cœur net.

— Tu me corrigerais ? Au martinet ?

— Non, ce ne serait pas moi. Je te confierais à un éducateur sévère et très efficace. Cela se passerait chez lui où tu serais pensionnaire pendant quelques jours, si nécessaire. Et il ne se limiterait pas au martinet.

— Ah bon ?

— Il utilise aussi la canne anglaise et quelquefois la cravache. Sur les fesses, c’est déjà douloureux, mais sur les seins, à l’intérieur des cuisses, sur l’anus, le sillon des fesses et les lèvres du sexe, ça devient terrible, ma chérie.

Mon mari m’avait déjà donné un aperçu de cela avec une atroce vidéo montrant une femme entièrement nue, allongée sur le dos, les épaules solidement attachées à une table de torture, les cuisses maintenues écartées et relevées très haut par deux poulies. On ne voyait d’elle que sa croupe, son sexe entrebâillé et son anus, à l’intérieur du sillon des fesses largement ouvert. Armé d’une cravache, un éducateur en slip la martyrisait dans cette abominable position. J’en avais été bouleversée.

Un jeudi soir, Gabriel m’annonça que je devais me présenter le lendemain à quatorze heures à l’hôtel du parc Monceau en demandant la chambre d’Ali Méchouf. Il s’agissait d’un enturbanné du Golfe persique auquel mon mari m’avait louée pour l’après-midi, d’abord par un contact Internet, puis en le rencontrant rapidement dans un hôtel. J’ai demandé à voir la photo de mon client, mais mon mari n’en avait pas. Je dus me laisser conduire au Parc Monceau par Gabriel, qui allait prendre place dans l’alcôve, derrière le miroir sans tain, et je ne savais même pas à quelle sorte de personnage je devais m’offrir.

Ali Méchouf n’avait rien d’un Apollon. Petit, grassouillet, moustachu, il me faisait plutôt horreur. Il était convenu qu’il devait utiliser des préservatifs pour me baiser et qu’il ne devait exercer sur moi aucune violence. En dehors de cela, il avait tous les droits, y compris se faire sucer et m’enculer. Je me suis livrée à lui aussi honnêtement que possible. J’ai apprécié sa moustache qui irritait délicieusement les lèvres de mon sexe, quand il me les broutait avec frénésie. Je me suis laissé enculer, je l’ai sucé et reçu dans la bouche sans réel plaisir. Ma seule satisfaction, uniquement cérébrale, c’était d’imaginer le regard que mon mari posait sur moi, de l’autre côté du miroir, et l’excitation qui devait être la sienne.

Mon orgasme, ce fut quand Gabriel me baisa à notre retour rue St Honoré, en me révélant ce qui s’était passé derrière le miroir.

— Nous t’avons trouvée très bonne, Violaine. Je dis « nous », parce que je n’étais pas seul dans l’alcôve. J’avais invité deux amis à ta prestation et ils n’ont pas été déçus. L’un d’eux aimerait te rencontrer et il faudra organiser quelque chose avec lui.

Quelques jours plus tard, Julien a adressé à Gabriel une dizaine de photos par Internet. Il m’avait soumise à une séance de prises de vues assez osée et qui m’avait bien plu. Parmi les nombreux clichés réalisés, il avait choisi les meilleurs, généralement les plus obscènes. Je les ai revus avec mon mari, tandis qu’il les découvrait sur l’écran de son ordinateur. Il n’arrivait pas à croire que j’aie pu m’exposer de la sorte à son rival et que celui-ci ait eu l’audace de lui adresser ces photos. Certaines étaient artistiques et pudiques mais, sur quelques-unes, j’écartais les cuisses, je me tenais à quatre pattes en exhibant ma croupe, j’étais totalement « bandante », comme le voulait mon amant, mais finalement assez vulgaire.

— Je vais pouvoir compléter l’album, me dit Gabriel.

— Quel album ?

— L’album Violaine.

Il me le montra. Il était assez épais, composé de photos au format 10 x15 qu’il avait réalisées de moi depuis que nous nous connaissions. Les dernières pochettes de l’album contenaient celles qu’il avait prises quand il m’avait fait baiser par le jeune Traoré. C’était les plus obscènes. On voyait notamment l’énorme verge du Noir à l’entrée de ma fente, en gros plan. Sur certaines, mon visage crispé de plaisir n’était même pas hors champ.

— Je ne connaissais pas cet album, Gabriel.

— Je m’en sers pour ta promotion, ma chérie. Ton client du parc Monceau l’a vu, ainsi que plusieurs candidats que j’ai éliminés. Quelquefois, je le montre à des amis ou même à des inconnus.

J’étais outrée.

— Je vais y ajouter les meilleures photos de Julien et l’album sera plein.

— Dis-moi, tu n’en as pas mis sur Internet au moins ?

— Si, quelques-unes, ce qui me vaut pas mal de demandes de « rencontre ».

— Tu es complètement fou, Gabriel !

— Non, je t’aime et je veux qu’on te découvre. Et qu’on te désire. Tu n’aimes pas qu’on bande pour toi ?

Bien sûr que j’aimais ça ! Mais je trouvais que Gabriel prenait trop d’emprise sur moi depuis qu’il m’avait prostituée, sous la menace d’être fouettée. Je devais l’humilier à mon tour. Mais je n’avais plus le secours de mon studio désormais occupé par ma petite sœur Odile. Pour le tromper, notre domicile rue St Honoré me sembla propice à de nouvelles expériences, surtout depuis que Gabriel avait eu la bonne idée de faire installer dans notre chambre un grand miroir contre la cloison qui longeait notre lit. Je le découvris un soir au moment du coucher : le travail avait été exécuté le jour même et Gabriel m’en faisait la surprise. Nous avons inauguré le miroir au cours d’une soirée très sensuelle. Ni lui ni moi n’avons regretté d’être seuls ce soir-là et de nous donner l’un à l’autre aussi passionnément, sans le secours d’un voyeur ou d’un intervenant extérieur. Mais le fantasme de Gilbert ne tarda pas à se manifester à nouveau dans les jours qui suivirent.

— Tu aimerais que ce miroir soit sans tain et qu’un homme te regarde, installé derrière la paroi de verre ?

— Je préférerais qu’un beau mec me baise et que toi, tu sois derrière le miroir. Et que tu bandes.

J’avais un plan. Un ancien copain de fac avec qui j’avais eu une brève aventure s’était récemment manifesté à moi par Internet, ayant appris que je travaillais aux Arts et Métiers. J’avais un bon souvenir de lui. Nous avons pris un pot ensemble et je l’ai mis dans la confidence du fantasme de mon mari. Il voulait bien me « retrouver » à mon domicile conjugal, assuré que l’apparition soudaine et toujours possible de mon mari ne se solderait pas par un coup de pistolet fatal pour lui. Il était assez joueur et casse-cou et le projet lui convenait. Nous avons choisi un jeudi après-midi, car je ne voulais pas me priver de Julien le lendemain. Ce jour convenait : Gabriel ne rentrait jamais très tard le jeudi.

13

Je reçus mon ancien copain de fac, Thibault, à l’heure du digestif. Toujours aussi spirituel et enjoué, il me fit beaucoup rire, avant de se montrer tendre, puis audacieux. Il apprécia le miroir installé près du lit conjugal. Je retrouvais le partenaire que j’avais connu quelques années plus tôt, attentif à mon plaisir, soucieux de ne s’accorder le sien qu’après m’avoir donné le mien, à la suite d’une pause.

L’après-midi s’est écoulé très agréablement pour nous deux, mais Gabriel ne rentrait pas. J’étais en nuisette, Thibault en slip et, vers six heures, nous mangions des crêpes en éclatant de rire à tout moment et pour n’importe quoi. Mon portable a fini par sonner. C’était Gabriel.

— J’arrive, ma chérie, j’étais retenu en clientèle. Ça va ?

— Tout à fait. J’ai reçu la visite d’un ancien copain. Nous mangions des crêpes en t’attendant.

J’ai mis le haut-parleur en fonction et Thibault a tendu l’oreille.

— Un copain, poursuivait Gabriel, tu veux dire un… un amant ?

— Un peu.

— Ah bon !

Long silence.

— Et vous avez remis ça ?

— Un peu. Mais ne te fâche pas, mon chéri. D’ailleurs, il est sur le point de partir.

— Mais pas du tout ! Qu’il attende un petit moment et nous partagerons quelques crêpes.

Quand Gabriel est rentré, Thibault avait remis son pantalon et sa chemise mais restait pieds nus. Moi, j’étais toujours en nuisette. Cette lingerie n’est pas tout à fait celle qu’on peut raisonnablement porter chez soi pour accueillir un invité. La fine dentelle ne cachait ni les aréoles de mes seins, ni les poils de mon sexe. Elle se relevait très haut sur mes fesses quand je me penchais en avant, même légèrement. Il était évident pour Gabriel que l’invité et moi avions fait autre chose que des crêpes et que Thibault ne pouvait donc le considérer que comme un mari trompé et consentant. Ayant autant d’humour l’un que l’autre, ils en ont un peu plaisanté et Gabriel a confectionné un nouveau saladier de pâte à crêpes « pour respecter les lois de l’hospitalité parfaitement et sur tous les terrains ».

Tandis que la pâte reposait, il a disparu dans la chambre pour se changer. Il en est revenu en chemisette et en short, la chemisette sur le short pour tenter de dissimuler une érection qui pouvait survenir à tout moment dans ce contexte érotique bien adapté à son fantasme.

— J’ai fait un peu de ménage.

Il avait en main un cendrier contenant, en évidence, deux préservatifs usagés qu’il a saisis et nous a montrés avant de les faire disparaître dans la poubelle. J’ai esquissé un sourire, vite réprimé par un mouvement de ma main sur la bouche.

— J’ai vu aussi que vous vous êtes intéressés aux photos de famille…

En effet, j’avais volontairement laissé sur le lit le fameux « Album Violaine » composé de mes photos nues, que nous avions regardé Thibault et moi entre deux baises. Je dois dire que ces photos l’avaient aidé à me gratifier au-delà de mes espérances, pour sa seconde prestation.

— Je vais chercher une autre bouteille de cidre.

La réserve n’était pas loin, seulement au bout d’un balconnet donnant sur la rue St Honoré. J’en ai profité pour m’avancer vers Thibault. La chaise sur laquelle il était assis se trouvait contre une cloison, tout près de la table, et j’avais ainsi la possibilité de rester debout devant lui et tout près de lui. J’ai enserré ses cuisses entre mes genoux et j’ai plaqué ma poitrine contre son visage, une main derrière sa nuque pour accentuer la pression. Quand mon mari a reparu dans la cuisine avec la bouteille de cidre, nous étions dans cette position et les mains de Thibault avaient glissé sous ma nuisette pour saisir mes fesses nues et me tenir vigoureusement serrée contre lui. Nous avons conservé cette position pendant un très long moment.

Gabriel a commencé à fabriquer ses crêpes sur les plaques de cuisson. Il nous a servi du cidre, mais nous faisions à peine attention à sa présence. Thibault avait maintenant une main sur mes seins tandis que sa bouche s’emparait de mes aréoles et de mes pointes durcies qu’il avait réussi à extraire de leur voile de dentelle. Gabriel m’a servi un verre alors que Thibault me dévorait littéralement la poitrine sous ses yeux. Je lui ai dit « merci, mon chéri ». J’ai pris entre les mains le visage de Thibault, pendant qu’il recevait à son tour une rasade de cidre, et j’ai joint ma bouche à la sienne dans un interminable baiser. Nous nous embrassions encore quand mon mari a déposé deux crêpes près de nous sur la table. Thibault me pressait les fesses d’une main et me pénétrait le sexe de l’autre.

— N’attendez pas que ça refroidisse.

Nous nous sommes assis pour déguster des crêpes vraiment délicieuses, préparées au rhum. Ma nuisette était complètement ouverte sur mes seins. De temps en temps, Thibault passait la main en haut de mes cuisses ou sur mon ventre et cherchait à nouveau ma fente. Je bougeais un peu sur ma chaise pour lui faciliter la pénétration. Gabriel restait à ses fourneaux et jetait un coup d’œil vers nous de temps en temps. Il ne mangea que deux ou trois crêpes, sans jamais s’asseoir. Me penchant à l’oreille de mon ancien copain, je lui fis observer que notre cuisinier-serveur avait une belle érection, mal dissimulée par les pans de la chemisette restés hors du short.

— Vous n’êtes pas très bavards, lança Gabriel.

— On ne parle pas la bouche pleine, répliqua Thibault.

Nous avons éclaté de rire tous les trois.

— Qu’est-ce que tu chuchotais à l’oreille de ton amant ?

— Tout de suite les grands mots, mon chéri !

— Et ça s’appelle comment un monsieur qui baise une femme en dehors du mariage ?

— Ça peut s’appeler un ancien ami à la recherche de souvenirs. Nous avons eu de très bons moments ensemble Thibault et moi. Mais il faut bien que je réponde à ta question sur ce que j’ai dit à Thibault. Approche-toi.

Les mains croisées au niveau de son bas-ventre, il s’avança à deux pas de moi.

— Mets les mains dans le dos, mon chéri.

Il m’a obéi. Sous sa chemisette, on devinait un short présentant une certaine proéminence.

— Je faisais remarquer à Thibault que tu n’es pas trop mal monté, bien que ta chemise empêche un peu de s’en rendre compte.

J’ai écarté les deux pans de la chemisette pour découvrir et faire découvrir à Thibault l’érection de mon mari. Le short était déformé par une véritable barre oblique partant de l’entrejambe et se dirigeant jusqu’à la ceinture.

— Tu vois, Thibault, il n’est pas mal non plus, mon mari.

A voix basse, j’ai ajouté à l’adresse de Gabriel :

— Fais-lui voir, mon chéri.

Comme il ne bougeait pas, j’ai complètement ouvert sa braguette. Le short est descendu sur ses genoux. Gabriel n’ayant pas mis de slip, sa verge a jailli, verticale, le gland légèrement décalotté.

— Pas mal, non ? Vous êtes très bien tous les deux. Aussi bien montés l’un que l’autre. Allez, Gabriel, remonte ta culotte et prépare-nous encore des crêpes. Et sers-nous du cidre. Au fait, ça me rappelle une histoire avec toi, Thibault, à la cité universitaire. J’avais organisé un concours de bites. Tu te souviens ?

Il s’agissait d’un bref épisode de ma vie d’étudiante, quand Thibault était « mon copain ». Un soir où nous étions en compagnie d’un ami à lui, nous avons un peu abusé de la boisson et il voulut « me partager charitablement avec un vrai ami ». C’était la première fois que j’étais prise par deux hommes et j’avais bien aimé. C’est ce que j’ai expliqué à Gabriel.

— J’étais partante pour qu’ils recommencent à me prendre à deux et un jour qu’ils le faisaient, j’ai mesuré leur pénis, en longueur et en largeur. C’était à peu près les mêmes dimensions, l’un était un peu plus long et l’autre un peu plus épais. Mais très efficaces tous les deux.

— Tu devrais dire également, intervint Thibault, que tu as organisé un concours d’éjaculation.

— Ah oui ! J’étais assise entre vous et je vous masturbais. Il aurait fallu que vous jouissiez en même temps pour que je puisse comparer, mais ton ami a éjaculé trop tôt.

Je me suis faite un peu plus tendre. Me tournant vers Thibault, j’ai murmuré, assez fort pour être entendue de mon mari :

— Tu étais très bon, tu savais faire durer. Tu es toujours très bon.

Je l’ai embrassé sur la bouche, la main posée sur son pantalon, en haut de ses cuisses, tandis que mon mari nous servait les deux dernières crêpes. Nous avons terminé la bouteille de cidre. Gabriel nous a invités à rejoindre le salon pour être installés plus confortablement pendant qu’il faisait du rangement dans la cuisine.

— Une vraie petite soubrette bien docile ! me glissa Thibault à l’oreille en m’enlaçant.

Quand Gabriel nous rejoignit au salon, son ménage terminé, j’étais affalée sur le divan. Thibault m’avait retiré ma nuisette. Nu lui aussi, il était accroupi entre mes cuisses et me suçait. Assis dans un coin de fauteuil, Gabriel nous regardait et m’écoutait parler et gémir.

— Elle est bonne ta langue, mon Titi… Je me croirais à la cité universitaire… Oui… oui… Comme ça… encore… Oui… Sur mon clito… encore… Par derrière aussi, s’il te plaît, comme tu faisais à la cité !

Il m’a retournée sur le ventre et m’a mise à quatre pattes, la croupe en l’air, pour me dévorer entre les fesses. Sa langue me titillait l’anus puis revenait sur la fente de mon sexe. Elle plongeait dans mon vagin, en ressortait et tentait de s’introduire par ma petite rondelle, Il ouvrait la bouche toute grande pour faire une seule bouchée de toute ma vulve avec ses poils et il la refermait en mordillant légèrement mes lèvres et en aspirant bruyamment la mouille que je produisais comme une fontaine. C’était délicieux et je l’exprimais sans aucune pudeur. Des propos de folle et des sons rauques sortaient de ma gorge. Quand Gabriel me sentit au paroxysme de l’orgasme, il vint s’accroupir près de Thibault pour regarder de plus près, me prendre la main et chercher mon regard. Je jouissais tellement que je ne pouvais pas faire attention à sa présence. Je n’ai su tout ça que lorsqu’il m’en parla plus tard.

Mais j’en voulais encore et, d’ailleurs, Thibault était maintenant très excité, à en juger par la raideur de sa verge. Après avoir repris mon souffle, je me suis adressée à Gabriel qui était penché sur mon visage et y déposait de petits baisers.

— Mon chéri, va nous chercher un préservatif.

Il s’est exécuté et me l’a remis.

— Je vais passer un moment avec Thibault dans la chambre. Tu nous laisseras seuls. Je t’appellerai si nous avons besoin de quelque chose ou si nous avons soif après l’amour.

Il voulut m’embrasser, mais j’avais déjà enlacé mon amant que j’entraînais vers la chambre, son grand lit et son miroir.

— Laisse-moi entrer, m’a suppliée Gabriel, je ne vous dérangerai pas, je me tasserai dans un coin…

— C’est une correction qu’il te faut ? Avec le martinet ? Devant Thibault ?

J’ai refermé la porte de la chambre, laissant mon mari dehors.

14

Le retour de Thibault modifia beaucoup la vie de notre couple. En très peu de temps, je m’aperçus que je lui étais profondément attachée. Si j’avais choisi un jeudi pour l’inviter, c’était pour ne pas rater mon rendez-vous hebdomadaire du vendredi avec Julien, mais je ne me rendis pas au Vésinet cette semaine-là, pas plus que les suivantes. Julien, c’était fini. Une solide liaison s’était maintenant établie entre mon ancien copain de fac et moi, pas très éloignée de l’amour. Pour Gabriel, c’était à la fois inquiétant et rassurant. Inquiétant à cause de mes sentiments pour Thibault, rassurant car cela lui prouvait que je pouvais changer d’amant d’un jour à l’autre, mais qu’il était toujours mon mari, mon amour et le pivot de notre couple.

Nous en avons longuement parlé. Il était d’accord pour que j’aime Thibault un peu plus que Julien et les autres, pour que je désire le corps de Thibault autant et même plus que le sien, pour que je prenne plus de plaisir avec Thibault qu’avec lui, surtout à cause de la nouveauté, mais il ne devait jamais perdre son rôle de pivot. C’était notre contrat.

Les choses sont allées très vite dès le premier jour. J’avais refusé à mon mari l’entrée de la chambre dans laquelle je me donnais à mon amant, après la soirée des crêpes, et mon ancien copain avait passé toute la nuit avec moi, tandis que Gabriel était seul dans la chambre d’amis. Le lendemain, j’ai dit à mon mari que je n’irais plus chez Julien et que je voulais passer la journée de samedi avec Thibault en promenades dans Paris, en visites de musées… Je lui ai également fait admettre que je passerais chez Thibault la nuit de vendredi à samedi. Finalement, je n’ai retrouvé Gabriel que le samedi, tard dans la soirée. C’est là que nous avons eu l’explication dont je viens de parler. A mon retour rue St Honoré, j’avais trouvé un homme fou de jalousie, d’inquiétude et aussi d’excitation. Il s’était masturbé en mon absence, mais je ne l’ai pas corrigé. En effet, j’avais oublié de le lui interdire avant de m’absenter avec Thibault et, de toute façon, il n’était pas question pour moi de me livrer à un jeu érotique en cette circonstance qui marquait un tournant délicat dans notre vie.

Après notre explication, nous avons fait l’amour, très bien, sans avoir à rameuter nos fantasmes, tout simplement, comme deux personnes qui s’aiment. Ce n’est que plus tard que mon mari a voulu tout savoir sur ma nuit chez Thibault et sur ma journée du samedi avec mon nouvel amant. Je lui ai tout dit. Thibault et moi, nous retrouvions nos pratiques de la cité universitaire avec délice et souvent avec de grands éclats de rire. Il m’avait prise entre les seins, je l’avais masturbé pour savoir s’il giclait toujours aussi haut, il avait joui dans ma bouche en me demandant si son sperme était toujours légèrement poivré, comme je lui avais dit un jour. Et même, nous nous sommes livrés à des jeux un peu plus pervers dont le récit a fortement excité Gabriel : Thibault m’a proposé à nouveau son « fantasme pipi ». Il appelait ainsi son désir de m’accompagner aux toilettes pour me voir uriner. Il mettait les doigts à la sortie du jet, entre les lèvres de mon sexe ou bien il m’installait sous la douche et je devais pisser debout, les jambes écartées, en m’ouvrant moi-même la vulve pour qu’il voie bien le départ du jet.

— Vous avez fait tout ça hier soir ?

— Non, il m’a simplement regardée, mais de près, sur la cuvette des WC.

— Tu voudrais qu’il en fasse davantage, une prochaine fois ?

— Oui, j’aimerais bien. Et puis un tas de trucs encore.

— Un tas de trucs ?

J’ai expliqué à mon mari que c’était toujours moi qui avais fait pipi avec Thibault et qu’on aurait pu un peu inverser.

— Un jour, à la cité, il me regardait pisser sous la douche et mettait la main sous le jet. Il était nu lui aussi et en pleine érection. J’ai soudain eu envie qu’il pisse à son tour, mais sur moi, sur mon ventre, sur mes seins, sur mon sexe.

— Sur ton visage ? Dans ta bouche ?

— Pourquoi pas ?

— Tu en as toujours envie ?

— Oui.

— Tu le lui as dit ?

— Je n’ai pas osé.

— Demande-le-lui la prochaine fois et faites-le.

— Oui, mon chéri.

Ainsi s’est établi un nouveau trio, une nouvelle relation très différente de celle que nous avions eue avec Julien. Thibault était bien plus présent entre Gabriel et moi que ne l’avait été Julien, même si nous n’étions que rarement ensemble tous les trois. Beaucoup d’échanges se faisaient à distance, par téléphone, par Internet. Thibault téléphonait à mon mari pour « faire des réservations » : « J’aimerais voir Violaine ce soir… J’invite des amis au restaurant et je serais flatté qu’elle m’accompagne, je la ferais passer pour ma nouvelle copine… Tu serais d’accord pour que je l’emmène en week-end… » Ou bien il m’appelait et je demandais à mon mari la permission de passer la soirée, la nuit, le week-end, avec mon amant. Quelquefois, je ne lui demandais rien du tout, lui signifiant simplement que je m’absentais avec Thibault. Il bandait plus encore quand j’adoptais la seconde formule.

Gabriel m’interrogeait alors sur les projets exacts que nous avions. Il assistait à ma toilette et y mettait la main, il me regardait me préparer pour mon amant. A mon retour, c’était toujours un vrai festival. Je lui racontais les nouvelles fantaisies de cet amant, les découvertes amoureuses faites avec lui, les orgasmes que j’avais vécus. J’en étais récompensée par des propos très excitants qui s’achevaient sur des orgasmes aussi bons et quelquefois meilleurs encore qu’avec Thibault.

Dans ce genre, un sommet fut atteint à mon retour de l’invitation au restaurant. Je ne suis rentrée qu’en début de matinée rue St Honoré, car Thibault me voulait dans son lit après ce long dîner. Les amis dont Thibault avait parlé à mon mari étaient en réalité deux clients égyptiens auxquels son entreprise avait quelque chose à vendre. Le dîner eut lieu dans un restaurant coquin où je compris très vite que je devais payer de ma personne. Nous occupions une table ronde, dans un petit salon calfeutré, équipé d’un divan. Thibault était en face de moi et les deux clients à ma droite et à ma gauche. Dès les hors-d’œuvre, Thibault m’avait mise seins nus, parlant de moi dans les meilleurs termes. Le personnel entrait et sortait pour le service et pouvait constater discrètement la progression des choses. Curieusement, c’est de cela que je fus le plus troublée : le comble de la honte, j’y fus projetée quand une jolie soubrette portant une cafetière me demanda : « Madame prendra-t-elle du café ? » Pour lui répondre, je dus retirer de ma bouche la verge que l’un des clients venait d’y introduire, debout près de ma chaise, ayant seulement abaissé son pantalon et son slip. Les deux clients me baisèrent tour à tour sur le divan, tandis qu’un serveur débarrassait la table et que Thibault me regardait écarter complaisamment les cuisses pour faire jouir ses clients.

Aucune routine ne s’installa entre nous trois. Je ne rencontrais pas mon amant selon un horaire établi et il nous arrivait de passer plusieurs jours sans nous voir. Mon mari et mon amant ne m’interdisaient pas d’autres rencontres, à la condition expresse que je leur en parle et que je ne m’attache par aucun lien d’affection avec ces partenaires d’une heure ou d’un jour. Il y en eut plusieurs, dont l’un était le petit ami de ma petite sœur Odile.

Voici ce qui se passa. Depuis quelque temps, j’étais sans nouvelle d’elle, son téléphone ne répondant pas. Inquiète, je me suis rendue au studio. Personne n’ayant répondu à mon coup de sonnette, j’ai utilisé ma clef pour entrer. Là, j’ai découvert, étendu entièrement nu sur le lit, le corps magnifique d’un Noir. Il bandait, comme cela arrive souvent à un homme vers la fin de son sommeil, sans rapport avec un quelconque désir. C’était une érection vraiment impressionnante. Le rouge vif du gland décalotté contrastait avec la couleur ébène de la hampe, une hampe d’un diamètre que je n’avais jamais vu et qui s’allongeait jusqu’au nombril. Les couilles formaient un sac énorme, noyé dans des poils crépus. Tout ce corps était désirable, membres musclés avec légèreté, pectoraux saillants, cuisses fuselées. Mon entrée l’a réveillé et il s’est vivement recouvert du drap pour cacher son érection. Mais je l’avais vue et, d’ailleurs, elle m’apparaissait encore, perceptible par le renflement du drap posé seulement sur le bas de son corps. Il m’était arrivé souvent d’éprouver une vive attirance pour un corps d’homme seulement entrevu, mais jamais avec une telle rapidité et une telle violence qu’avec ce Noir au sexe monstrueux.

En deux mots, je lui ai expliqué l’objet de ma visite et il m’a rassurée. Odile allait très bien et ne devait pas rentrer de son stage avant midi. J’ai prolongé la conversation. Je parlais de n’importe quoi et il a bien dû comprendre que je ne songeais pas à me retirer tout de suite. Après un long silence au cours duquel je m’étais enhardie à fixer mon regard sur le renflement du drap, il s’est levé. Il bandait encore plus, preuve qu’il ne s’agissait pas d’une banale érection matinale. Je l’ai laissé faire quand il m’a déshabillée et couchée sur le lit. Je l’ai sucé avant de dérouler un préservatif sur sa verge et je me suis abandonnée à la pénétration d’un monstrueux vérin. Nous n’avons plus rien dit jusqu’à ce qu’il me prenne à nouveau, en levrette.

Quand j’ai raconté tout cela à Gabriel, c’est le récit de mon retour à la maison qui l’a le plus excité. Il était absent quand je suis arrivée rue St Honoré et j’étais encore bouleversée par la façon dont ce Noir m’avait baisée. Je restais folle de désir. Pour me calmer, il m’aurait fallu une nouvelle pénétration, tout de suite. Alors je me suis masturbée, accroupie dans la salle de bain, n’ayant en tête qu’un sexe noir dressé à l’entrée du mien. Dans les semaines qui suivirent, je suis retournée deux fois chez Odile à des heures où elle était absente, pour livrer tout mon corps à son copain dont j’ignore encore le nom. Ce fut chaque fois avec l’autorisation de mon mari.

Nos tests HIV étant favorables, j’avais rapidement abandonné le préservatif dans mes rapports sexuels avec Thibault, pour le plus grand plaisir de mon mari qui aimait découvrir dans mon sexe le sperme que son rival y avait projeté. Il lui arrivait fréquemment d’en goûter quand il plongeait la langue à l’intérieur de moi.

J’étais surprise que Gabriel ne souhaite pas me voir plus souvent possédée par mon amant et qu’il se contente de récits. En fait, ce qu’il aimait par dessus tout, c’était mon désir. Il n’était jamais aussi excité que lorsque je lui exprimais mon attirance pour certains hommes et il fallait aussi que je lui explique, après coup, comment j’avais été satisfaite par eux. Il aimait que je lui dise « Je mouille à l’idée d’être avec ce type, comprends-moi, Gabriel, permets-moi de jouir avec lui, avec sa grosse queue, j’en ai trop envie ! » C’est exactement ce qui nous est arrivé aux sports d’hiver, dans un hôtel du Briançonnais où nous passions une semaine. Nous nous étions liés d’amitié avec un client de l’hôtel qui faisait les mêmes pistes que nous. Il s’intéressait à moi et ne me laissait pas indifférente. Nous nous retrouvions à la discothèque et Gabriel nous regardait flirter à la lumière noire. Entre deux danses, j’avouais à mon mari que cet ami bandait quand je lui accordais un slow. Finalement, j’ai eu son autorisation pour « faire quelque chose avec lui », puisque j’en avais tellement envie. En fait, c’était plutôt une invitation pressante de sa part à me livrer à cet ami que je désirais et qui me désirait. Il prétexta une visite qu’il avait à faire à Briançon chez de lointains cousins pour me laisser seule à l’hôtel durant tout un après-midi. Et je me suis donnée à fond. Le soir, nous avons dîné tous les trois à la même table, puis nous sommes allés en boîte. Je n’avais encore rien raconté de mon après-midi à Gabriel qui me regardait danser et attendait l’heure des récits.

Mais un jour, une nouvelle me plongea dans la tristesse : Thibault allait quitter la région parisienne pour rejoindre la Nouvelle-Calédonie, avec une promotion. Son départ était imminent, en raison de problèmes particuliers dans l’administration dont il dépendait. Quelques jours avant cette triste et définitive séparation, nous nous sommes retrouvés tous les trois rue St Honoré. Nous avons réussi à plaisanter et même à rire aux éclats. Ce soir-là, pour la première fois de ma vie, je fus honorée d’une double pénétration. J’en avais vu beaucoup dans les films pornos mais, curieusement, ni mon mari ni mes amants ne me l’avaient encore imposée autrement qu’en introduisant simultanément un gode dans mon anus et leur pénis dans mon sexe, ou l’inverse. Nous étions un peu éméchés quand Thibault remarqua :

— Il y a deux bites et deux trous, il y aurait moyen d’assurer enfin un plein emploi rationnel des ressources !

Chacun des deux m’avait déjà fait jouir, mais ils retrouvèrent beaucoup de vigueur à cette idée et moyennant quelques efforts de ma part. J’avais peur de cette double dilatation, ayant déjà du mal à supporter dans l’anus une verge de bonnes dimensions, comme en étaient dotés mes deux partenaires. Mais je me suis laissé faire. Thibault s’est allongé sur le dos et m’a fait empaler sur lui. A genoux derrière moi, Gabriel fouillait le sillon de mes fesses et tentait de me planter sa verge dans l’anus.

— Thibault, retire-toi un peu de ma femme, il faut que je rentre le premier, c’est plus dur par le cul que par le sexe.

J’ai alors senti le gland de mon mari franchir le seuil resserré de mon anus puis avancer doucement. La verge de mon amant est alors entrée à son tour, mais dans mon sexe. Ils s’y prenaient bien tous les deux, rythmant leurs mouvements, l’un vers avant quand l’autre se retirait, pour inverser aussitôt cette délicieuse manœuvre. Un peu crispée au début, je me suis décontractée et complètement offerte. Je leur ai dit que je les aimais. Ils déchargèrent leur sperme presque en même temps, quand ils comprirent que j’atteignais le comble du plaisir.

Quelques jours plus tard, nous avons accompagné Thibault à l’aéroport. Dans le taxi qui nous ramenait rue St Honoré, je n’ai pas pu retenir mes larmes. Gabriel a été très bien avec moi. Toute la nuit, il m’a serrée dans ses bras pour me consoler. Au petit matin, je lui ai dit :

— Prends-moi, mon amour.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0816-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1514-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com